UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO CENTRO DE GESTÃO ACADÊMICA



Relatóri<mark>o Estatístico</mark> de Atividades <mark>desenvol</mark>vidas Pelo Centro de Gestão Acadêmica da Universidade Federal de Goiás no ano le<u>tivo 2017</u>



UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

Reitor Prof. Dr. Orlando Afonso Valle do Amaral

Vice-Reitor **Prof. Dr. Manoel Rodrigues Chaves**

Pró-Reitora de Graduação Profa. Ms. Gisele Araújo Prateado Gusmão

Pró-Reitoria de Pós-Graduação - PRPG **Prof. Dr. Jesiel Freitas Carvalho**

Pró-Reitoria de Pesquisa e Inovação Profa. Dra. Maria Clorinda Soares Fiarovanti

Pró-Reitoria de Extensão e Cultura - PROEC **Profa. Dra. Giselle Ferreira Ottoni Candido**

Pró-Reitoria de Administração e Finanças - PROAD **Prof. Dr. Carlito Lariucci**

Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos - PRODIRH **Prof. Dr. Geci José Pereira da Silva**

Pró-Reitoria de Assuntos da Comunidade Universitária – PROCOM **Técnico de Laboratório Elson Ferreira de Morais**

CENTRO DE GESTÃO ACADÊMICA - CGA

Av. Esperança, s/nº, Prédio da Reitoria - Térreo Câmpus Samambaia - CEP: 74690-900 Goiânia - Goiás – Brasil Telefone/Fax: (62) 3521-1074 www.cga.ufg.br

CENTRO DE GESTÃO ACADÊMICA

Diretora do Centro de Gestão Acadêmica Profa. Dra. Valquiria da Rocha Santos Veloso

Vice-Diretora e Coordenadora da Coordenadoria de Registro e Controle Acadêmico Ensino a Distância, Cursos Conveniados e Disciplinas Isoladas

Ma. Gisele Lúcio da Costa Petrillo

Secretária Administrativa do Centro de Gestão Acadêmica

Ma. Roseane da Silva Sant'Ana

Coordenadora da Coordenadoria de Matrícula Ma. Fernanda Costa Barros

Coordenador da Coordenadoria de Protocolo Acadêmico

Me. Paulo Eduardo de Oliveira Neto

Coordenadora da Coordenadoria de Registro e Controle Acadêmico - Ensino Presencial

Ideraldo Dias da Silva Júnior

Coordenador da Coordenadoria de Expedição e Registro de Diplomas da UFG **Viviane Gaspar Abrão**

> Coordenadora da Coordenadoria de Registro de Diplomas **Ma. Elem Kelrim Borges Pinho**

Coordenadora da Coordenadoria de Arquivo Acadêmico Francisca das Chagas Belo Machado

Coordenadora da Seccional do CGA Regional Catalão Ma. Ana Marta Ribeiro Borges Rodovalho

Coordenador da Coordenadoria de Matrícula e Arquivo Acadêmico da Seccional do CGA Regional Catalão

Me. Tércio William Pereira Rocha

Coordenadora da Seccional do CGA Regional Goiás

Jakeline de Andrade Pacheco

Coordenadora da Seccional do CGA Regional Jataí
Profa. Dra. Ana Carolina Gondim Inocêncio

COLABORAÇÃO ESPECIAL:

Steffany Paula Morais dos Santos

Sumário

1. Apresentação	5
2. Indicadores da Diretoria (Direção e Secretaria Administrativa)	6
2.1. Demandas	6
2.2. Capacitações e qualificações	7
2.3. Comissões	8
3. Indicadores de Matrícula	10
3.1. Ingressantes por processo seletivo	10
3.2. Trancamento de matrícula	27
4. Indicadores de Arquivo Acadêmico	31
5. Indicadores de Registro e Controle Acadêmico – Ensino Presencial	32
5.1. Prováveis formandos nos cursos de graduação presencial da UFG	32
5.2. Concluintes nos cursos de graduação presencial da UFG	35
6. Indicadores de Registro e Controle Acadêmico Ensino à Distância, Cursos Conveniados e Disciplinas Isoladas	38
7. Indicadores de Expedição e Registro de Diplomas	41
7.1. Emissão e registro de 1ª vias	41
7.2. Indicadores de Registro de Diplomas (Instituições de Ensino Superior não Universitárias)	52
8 Indicadores de Protocolo Acadêmico	54

1. Apresentação

O Centro de Gestão Acadêmica (CGA) da Universidade Federal de Goiás (UFG) é um órgão administrativo vinculado à Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) e possui papel estratégico na gestão acadêmica dos cursos de graduação da Universidade Federal de Goiás (UFG). O órgão é regulamentado pela Resolução CONSUNI n° 24/2010 que disciplina sua organização e o funcionamento, bem como estabelece a dinâmica de suas atividades acadêmicas/administrativas.

Com base nas atividades desenvolvidas pelas 6 (seis) coordenações na sede, Regional Goiânia, e das Seccionais do CGA, Regionais Goiás, Catalão e Jataí, o órgão elabora, anualmente, os Relatórios de Atividades Desenvolvidas que foram divididos, a partir do ano de 2016, em: Relatório Estatístico e Relatório Discursivo. Alguns ajustes foram realizados para melhorar os relatórios de atividades do anobase 2017, porém realizado em 2018.

2. Indicadores da Diretoria (Direção e Secretaria Administrativa)

2.1. Demandas

Tabela 1 – Demandas da Procuradoria Federal (PF) recebidas pelo CGA no ano de 2017

Assunto	Decisões para cumprimento	Solicitação de subsídios para defesa
Matrícula	24	34
Registro de diplomas de IES não Universitárias	9	10
Preenchimento de vagas remanescentes	8	12
Outros assuntos	8	13
Total	49	69
Total Geral		118

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 2 – Demandas da ouvidoria da UFG recebidas pelo CGA no ano de 2017

Assunto	Decisões para cumprimento
Matrícula	13
Registro de diplomas de IES não Universitárias	1
Outros assuntos	2
Total Geral	16

2.2. Capacitações e qualificações

Quadro 1 – Relação de colaboradores do CGA, Regional Goiânia, que realizaram capacitação ou qualificação no ano 2017

Ordem	Servidor efetivo	Curso	Duração / horas
1	Anne Elise Oliveira	Libras I	96
2	Valéria de Oliveira Lemos Novato	Mestrado em Administração	Cursando
3	Franceles Bezerra de Oliveira	Graduação em Gestão da Informação	Concluído
		Curso Introdutório - Técnico-Administrativos em Educação	88
4	Warlley Pollinely Costa	30	
		Procedimentos de Gestão Documentos na UFG	40
5	Pedro Afonso Allyen Filho Deveres e Direitos do Servidor público Federal		60
5	Etica e Administração Pública		40
6	Theus Sentes Source Mestrado Profissional em Gestão Organizacional		Concluído
O	Thays Santos Souza Deveres e Direitos do Servidor público Federal		60
7	Viviane Gaspar Abrão	viane Gaspar Abrão Gestão de Conflitos na Administração Pública	
		Ética e Administração Pública	
8	Fernanda Costa Barros	3	
		Gestão Estratégica com foco na Administração pública	40
Total	8		

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Quadro 2 – Relação de colaboradores do CGA, Regional Jataí, que realizaram capacitação ou qualificação no ano 2017

Ordem	Servidor efetivo	Curso	Duração / horas
1	Oreci Ferreira da Silva	Qualidade de vida no trabalho	24
2	Thalita Rodrigues Lemes Brandão	Qualidade de vida no trabalho	24
Total	2		

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Todos os colaboradores do CGA, Regional Catalão, Goiás, Goiânia e Jataí realizaram a capacitação do SEI, realizada pela Comissão SEI/UFG, com duração de 08h ou pela Escola Nacional de Administração Pública- ENAP, com duração de 20h.

2.3. Comissões

Quadro 3 – Relação de comissões designadas pelo CGA no ano de 2017

Comissões	Portarias	Membros
Comissão de participantes do processo de matrícula de estudantes calouros referente ao Processo Seletivo de Preenchimento de Vagas Disponíveis 2017.	CGA №. 001 de 10/01/2017	 Fernanda Costa Barros Thays Santos Souza Liana de Rezende Ferreira Rios Gisele Lúcio da Costa Petrillo Cátia Josina Marques Anne Elise Oliveira Jéssica Ferreira Santos Fabrício Henrique de Oliveira Fernandes Cristiane Helena Tomaz de Oliveira Samuel Cavalcante da Silva Gabriel Queiroz Fernandes Miriane Maria Rodrigues
Comissão de participantes do processo de matrícula de estudantes calouros referente ao Processo Seletivo de SiSU 2017.	CGA Nº. 002 de 03/02/2017	 Fernanda Costa Barros Thays Santos Souza Liana de Rezende Ferreira Rios Gisele Lúcio da Costa Petrillo Cátia Josina Marques Anne Elise Oliveira Jéssica Ferreira Santos Fabrício Henrique de Oliveira Fernandes Cristiane Helena Tomaz de Oliveira Samuel Cavalcante da Silva Gabriel Queiroz Fernandes Miriane Maria Rodrigues Silvester Santiago de Sousa Ideraldo Dias da Silva Júnior Roseane da Silva Sant'Ana Lucas Rangel Aguiar Warlley Polinelly Costa Vieira Rafael Gonçalves Levino Priscila Reis Vasconcelos Franceles Bezerra de Oliveira Sônia Maria Carrijo de Oliveira Elem Kelrim Borges Pinho Adriana Henrique Moura Duanna Paula Gonçalves e Silva Neiliane Maria dos Santos Tatielle Esteves de Araújo Tristão
Comissão para "Elaboração do novo formato para o relatório de atividades do CGA e definição de critérios para apresentação dos dados".	CGA Nº. 003 de 28/03/2017	 Valquíria da Rocha Santos Veloso Gisele Lúcio da Costa Petrillo Katiel Corrêa de Sousa Castro Paulo Eduardo de Oliveira Neto Tércio William Pereira Rocha Ana Carolina Gondim Inocêncio Elem Kelrim Borges Pinho
Comissão para "Elaboração do dimensionamento interno do CGA e definição de regras para a capacitação e qualificação dos servidores".	CGA Nº. 004 de 28/03/2017	 Valquíria da Rocha Santos Veloso Gisele Lúcio da Costa Petrillo Paulo Eduardo de Oliveira Neto Ideraldo Dias da Silva Júnior Fernanda Costa Barros Katiel Corrêa de Sousa Castro
Comissão "para coleta de dados do Censo da Educação Superior, do Ministério da Educação (MEC), ano letivo de 2017".	CGA Nº. 005 de 28/03/2017	 Katiel Corrêa de Sousa Castro Lucas Rangel Aguiar Cátia Josina Marques Ana Marta Ribeiro Borges Rodovalho

		 Ideraldo Dias da Silva Júnior Anne Elise Oliveira Silva Fabiana dos Santos Faria 		
Comissão de Organização do VIII Encontro de Integração dos Servidores do Centro de Gestão Acadêmica, no ano de 2017.	CGA №. 006 de 04/07/2017	 Roseane da Silva Sant'Ana Anne Elise Oliveira Silva Elem Kelrim Borges Pinho Luiz Fernando Cambotta Warlley Polinely Costa Vieira Adriana Henrique de Moura Liana de Rezende Ferreira Rios Jéssica Ferreira Santos 		
Comissão para participantes da matrícula referente ao Processo Seletivo para Preenchimento de Vagas nos Cursos de Graduação a Distância pela Universidade Aberta do Brasil na UFG – 2017-2.	CGA Nº. 007 de 01/09/2017	 Anne Elise Oliveira Silva Gisele Lúcio da Costa Petrillo Fabrício Henrique de Oliveira Fernandes Fernanda Costa Barros Luiz Fernando Cambotta Priscila Reis Vasconcelos Rafael Gonçalves Levino Victor Hugo da Silva Marques Warlley P. Costa Vieira Sônia Maria Carrijo de Oliveira Renato Afonso da Silva Adriana Henrique de Moura Liana de Rezende Ferreira Rios 		
Comissão para elaboração da proposta para implantação dos turnos contínuos no CGA, na condição de teste, a partir de outubro de 2017.	CGA Nº. 008 de 19/09/2017	1. Gisele Lúcio da Costa Petrillo 2. Roseane da Silva Sant'Ana 3. Paulo Eduardo de Oliveira Neto 4. Luiz Fernando Cambotta 5. Ideraldo Dias da Silva Júnior 6. Rafael Gonçalves Levino 7. Víctor Hugo da Silva Marques 8. Warlley P. Costa Vieira 9. Viviane Gaspar Abrão		
Total de comissões	8			

Quadro 4 – Relação de comissões em que servidores do CGA participaram como membro integrante em 2017

Comissões	Membros do CGA
Comissão para elaboração do Calendário Acadêmico de Graduação 2018	1. Ideraldo Dias da Silva Júnior
Comissão Sistema Eletrônico de Informações - SEI	Paulo Eduardo de Oliveira Neto
Comissão Permanente de Auto-Declaração 2017	1. Luiz Fernando Cambotta
Total de comissões	3

3. Indicadores de Matrícula

3.1. Ingressantes por processo seletivo

Tabela 3 – Preenchimento de vagas nos cursos de graduação presencial pelo Sistema de Seleção Unificada (SiSU), no ano 2017, no Campus Aparecida de Goiânia, Campus Colemar Natal e Silva, e Campus Samambaia

CURSOS	Vagas ofertadas	Matriculados	Vagas Disponíveis	% de Matriculados
ABI Ciências Sociais - matutino	60	60	-	100
ABI Filosofia - matutino	46	46	-	100
ABI Matemática - vespertino	60	60	-	100
ABI Psicologia - integral	35	35	-	100
Administração (bacharelado) - noturno	90	90	-	100
Agronomia (bacharelado) - integral	140	140	-	100
Artes Visuais (bacharelado) - matutino	30	30	-	100
Artes Visuais (licenciatura) - matutino	30	30	-	100
Biblioteconomia (bacharelado) - matutino	50	50	-	100
Biomedicina (bacharelado) - integral	60	60	-	100
Biotecnologia (bacharelado) - integral	30	30	-	100
Ciências Ambientais (bacharelado) - integral	50	50	-	100
Ciências Biológicas (bacharelado) - integral	40	40	-	100
Ciências Biológicas (licenciatura) - integral	40	40	-	100
Ciências Biológicas (licenciatura) - noturno	30	30	-	100
Ciências Contábeis (bacharelado) - matutino	40	40	-	100
Ciências Contábeis (bacharelado) - noturno	40	40	-	100
Ciências da Computação (bacharelado) - integral	80	80	-	100
Ciências Econômicas (bacharelado) - matutino	40	40	-	100
Ciências Econômicas (bacharelado) - noturno	40	40	•	100
Ciências Sociais – Políticas Públicas (bacharelado) -	40	40	-	100
noturno	55	51	4	93
Comunicação Social – Publicidade e Propaganda	50	50	-	100
(bacharelado) - vespertino	40	40		400
Dança (licenciatura) – matutino	40	40	-	100
Design de Ambientes (bacharelado) – matutino	30	30	-	100
Design de Moda (bacharelado) - noturno	30	30	-	100
Design Gráfico (bacharelado) - vespertino	35	35	-	100
Direção de Arte (bacharelado) - vespertino	30	30	-	100
Direito (bacharelado) - matutino	60	60	-	100
Direito (bacharelado) - noturno	60	60	-	100
Ecologia e Análise Ambiental (bacharelado) - integral	50	50	-	100
Educação Física (bacharelado) - vespertino	40	40	-	100
Educação Física (licenciatura) – matutino	40	40	-	100
Educação Física (licenciatura) - vespertino	40	40	-	100
Enfermagem (bacharelado) - integral	50	50	-	100
Engenharia Ambiental e Sanitária (bacharelado) -	45	45		100
integral				
Engenharia Civil (bacharelado) - integral	90	90	-	100
Engenharia de Alimentos (bacharelado) - integral	60	60	-	100
Engenharia de Computação (bacharelado) - matutino	40	40	-	100
(somente 2º Semestre) Engenharia de Computação (bacharelado) - noturno	40	40	_	100
Engenharia de Software (bacharelado) - noturno	40	40	-	100
Engenharia Elétrica (bacharelado) - integral	80	80	-	100
			-	
Engenharia Física (bacharelado) - integral	25	25	-	100
Engenharia Florestal (bacharelado) - integral	40	39	1	98
Engenharia Mecânica (bacharelado) - integral	40	40	-	100
Engenharia de Produção (bacharelado) - integral	40	40	-	100
Engenharia de Transportes (bacharelado) - integral	40	40	-	100
Engenharia Química (bacharelado) - integral	20	20	-	100
Estatística (bacharelado) - noturno	50	45	5	90
Farmácia (bacharelado) - integral	90	90	-	100
Filosofia (bacharelado) - noturno	50	30	20	60
Física (bacharelado) - integral	25	24	1	96
Física (licenciatura) - integral	25	25	-	100
Física (licenciatura) - pred. noturno	40	40	-	100
Física Médica (bacharelado) - integral	25	25	-	100
Geografia (bacharelado) - matutino	30	30	-	100

Continuação				
Geografia (licenciatura) - matutino	30	30	-	100
Geografia (licenciatura) - noturno	40	40	-	100
Geologia (bacharelado) - integral	40	40	-	100
Gestão da Informação (bacharelado) - matutino	40	40	-	100
História (bacharelado) - matutino	25	25	-	100
História (bacharelado) – noturno	30	23	7	77
História (licenciatura) - matutino	30	30	-	100
História (licenciatura) - noturno	25	25	-	100
Jornalismo (bacharelado) - matutino	50	50	-	100
Letras: Espanhol (licenciatura) - matutino	25	25	-	100
Letras: Estudos Literários (bacharelado) - vespertino	10	10	-	100
Letras: Francês (licenciatura) - matutino	10	10	-	100
Letras: Inglês (licenciatura) - matutino	25	25	-	100
Letras: Libras (licenciatura) - noturno	25	25	-	100
Letras: Linguística (bacharelado) - vespertino	10	10	-	100
Letras: Português (licenciatura) - matutino	40	40	-	100
Letras: Português (licenciatura) - vespertino	50	50	-	100
Matemática (licenciatura) - noturno	50	50	-	100
Medicina (bacharelado) - integral	110	110	-	100
Medicina Veterinária (bacharelado) - integral	102	102	-	100
Museologia (bacharelado) - noturno	30	29	1	97
Nutrição (bacharelado) - integral	72	71	1	99
Odontologia (bacharelado) - integral	60	60	-	100
Pedagogia (licenciatura) - matutino	70	70	-	100
Pedagogia (licenciatura) - noturno	70	70	-	100
Química (bacharelado) - integral	46	46	-	100
Química (licenciatura) - integral	14	13	1	93
Química (licenciatura) - noturno	40	40	-	100
Relações Internacionais (bacharelado) - matutino	40	40	-	100
Relações Públicas (bacharelado) - matutino	50	50	-	100
Sistemas de Informação (bacharelado) - noturno	80	80	-	100
Tradução e Interpretação em Letras Libras/Português	30	30	_	100
- (bacharelado) - noturno			•	
Teatro (licenciatura) - vespertino	30	29	1	97
Zootecnia (bacharelado) - integral	40	40	-	100
Total	4015	3973	42	99

Tabela 4 – Preenchimento de vagas nos cursos de graduação presencial que exigem Verificação de Habilidades e Conhecimentos Específicos (VHCE) no 1º semestre de 2017, Regional Goiânia

CURSOS	Vagas ofertadas	Matriculados	Vagas Disponíveis	% de Matriculados
Arquitetura e Urbanismo (bacharelado) - integral	35	34	1	97
Música Canto (bacharelado) - integral	2	-	2	-
Música Composição (bacharelado) - integral	2	-	2	-
Música Regência (bacharelado) - integral	3	-	3	-
Música Instrumento musical (bacharelado) - integral	21	17	4	81
Música Educação Musical (licenciatura) - integral	16	16	-	100
Música Ensino do Canto (licenciatura) - integral	2	-	2	-
Música Ensino do Instrumento Musical (licenciatura) - integral	20	15	5	75
Musicoterapia (bacharelado) - integral	24	6	18	25
Total	125	88	37	70

Tabela 5 - Preenchimento de vagas nos cursos de graduação presencial que exigem Verificação de Habilidades e Conhecimentos Específicos (VHCE) no 2º semestre de 2017, Regional Goiânia

CURSOS	Vagas ofertadas	Matriculados	Vagas Disponíveis	% de Matriculados
Música Educação Musical (licenciatura) – noturno	29	13	16	45
Música Ensino do Instrumento Musical (licenciatura) – noturno	18	7	11	39
Música Ensino do Canto (licenciatura) – noturno	3	1	2	33
Total	50	21	29	42

Tabela 6 – Número de vagas ofertadas e preenchidas nos cursos de graduação presencial no processo seletivo UFGInclui, no ano de 2017, Regional Goiânia

CURSOS	Vagas ofertadas	Matriculados	Indígenas	Negros Quilombolas	Vagas Disponíveis	% de Matriculados
Administração bacharelado) - noturno	4	4	2	2	-	100
Agronomia (bacharelado) – integral	4	3	1	2	1	75
Arquitetura e Urbanismo (bacharelado) - integral	2	1	-	1	1	50
Artes Visuais (bacharelado) – matutino	2	-	-	-	2	-
Artes Visuais (licenciatura) – matutino	2	-	-	-	2	-
Biblioteconomia (bacharelado) – matutino	2	1	-	1	1	50
Biomedicina (bacharelado) – integral	2	2	1	1	-	100
Biotecnologia (bacharelado) – integral	2	1	-	1	1	50
Ciências Ambientais (bacharelado) – integral	2	1	-	1	1	50
Ciências Biológicas (bacharelado) – integral	2	2	1	1	-	100
Ciências Biológicas (licenciatura) – integral	2	1	-	1	1	50
Ciências Biológicas (licenciatura) – noturno	2	1	-	1	1	50
Ciências Contábeis (bacharelado) - matutino	2	1	1	-	1	50
Ciências Contábeis (bacharelado) - noturno	2	1	-	1	1	50
Ciências da Computação (bacharelado) – integral	4	2	-	2	2	50
Ciências Econômicas (bacharelado) – matutino	2	1	-	1	1	50
Ciências Econômicas (bacharelado) – noturno	2	1	-	1	1	50
Ciências Sociais (grau não definido) – matutino	2	1	1	-	1	50
Ciências Sociais Políticas Públicas (bacharelado) – noturno	2	1	-	1	1	50
Comunicação Social e Publicidade e Propaganda (bacharelado) – vespertino	2	2	1	1	-	100
Dança (licenciatura) – matutino	2	1	-	1	1	50
Design de Ambientes (bacharelado) – matutino	2	-	-	-	2	-
Design de Moda (bacharelado) – noturno	2	1	-	1	1	50
Design Gráfico (bacharelado) – vespertino	2	1	-	1	1	50

Continuação						
Direção de Arte	2	-	-	-	2	-
(bacharelado) – vespertino Direito (bacharelado) –	0	4		4	4	50
matutino	2	1	-	1	1	50
Direito (bacharelado) – noturno	2	2	1	1	-	100
Ecologia e Análise Ambiental (bacharelado) –	2	1	-	1	1	50
integral Educação Física (bacharelado) – vespertino	2	2	1	1	-	100
Educação Física	2	1		1	1	50
(licenciatura) – matutino Educação Física					1	
(licenciatura) – vespertino	2	2	1	1	-	100
Enfermagem (bacharelado) – integral	2	2	1	1	=	100
Engenharia Ambiental e Sanitária (bacharelado) - integral	2	2	1	1	-	100
Engenharia Civil (bacharelado) – integral	4	4	2	2	-	100
Engenharia de Alimentos	2	1		1	1	50
(bacharelado) – integral Engenharia de	2	'	-	'	· ·	30
Computação (bacharelado) – matutino	2	1	-	1	1	50
Engenharia de Computação (bacharelado) - noturno	2	1	-	1	1	50
Engenharia de Produção (bacharelado) – integral	2	-	-	-	2	-
Engenharia de Software (bacharelado) – noturno	2	1	-	1	1	50
Engenharia de						
Transportes (bacharelado) – integral	2	-	-	-	2	-
Engenharia Elétrica (bacharelado) – integral	4	3	1	2	1	75
Engenharia Física (bacharelado) – integral	2	-	-	-	2	-
Engenharia Florestal (bacharelado) – integral	2	1	-	1	1	50
Engenharia Mecânica	2	1		1	1	50
(bacharelado) - integral Engenharia Química						
(bacharelado) - integral	2	1	-	1	1	50
Estatística (bacharelado) – noturno	2	-	-	-	2	-
Farmácia (bacharelado) – integral	4	4	2	2	-	100
Filosofia (grau não definido) - matutino	2	-	-	-	2	-
Filosofia (bacharelado) -	2	1	-	1	1	50
noturno Física (bacharelado) –	2	<u>-</u>	<u>.</u>	<u>-</u>	2	-
integral Física (licenciatura) –	2	-	-		2	-
integral Física (licenciatura) –	2	_	_	<u>.</u>	2	_
noturno Física Médica		-	-	-		-
(bacharelado) - integral	2	•	-	-	2	-
Geografia (bacharelado) – matutino	2	2	1	1	-	100
Geografia (licenciatura) - matutino	2	-	-	-	2	-
Geografia (licenciatura) – noturno	2	-	-	-	2	-
Geologia (bacharelado) - integral	2	1	-	1	1	50
Gestão da Informação (bacharelado) – integral	2	-	-	-	2	-
						0

Continuação							
Continuação	(· ^	ntı	n	12	\sim	\sim	
	CU	1111	ш	ua	уa	v.	••

Continuação						
História (bacharelado) – matutino	2	-	-	-	2	-
História (bacharelado) –	2	1	1	-	1	50
noturno História (licenciatura) –				4		
matutino História (licenciatura) –	2	1	-	1	1	50
noturno `	2	1	1	-	1	50
Jornalismo (bacharelado) – matutino	2	1	-	1	1	50
Letras Estudos Literários	2	-	-	-	2	-
(bacharelado) – vespertino Letras Linguística	2	_			2	_
(bacharelado) – vespertino Letras Espanhol						
(licenciatura) – matutino	2	1	-	1	1	50
Letras Francês (licenciatura) – matutino	2	-	-	-	2	-
Letras Inglês (licenciatura) – matutino	2	-	-	-	2	-
Letras Libras (licenciatura)	2	-	-	-	2	-
noturnoLetras Libras (licenciatura)	15	9			6	60
– noturno (surdo) Letras Português			-	-		
(licenciatura) – matutino	2	1	1	-	1	50
Letras Português (licenciatura) – vespertino	2	1	1	-	1	50
Matemática (grau não definido) – vespertino	2	1	-	1	1	50
Matemática (licenciatura)	2	1	-	1	1	50
– noturno Medicina (bacharelado) –					·	
integral ` Medicina Veterinária	2	2	1	1	-	100
(bacharelado) – integral	4	4	2	2	-	100
Museologia (bacharelado) – noturno	2	1	1	-	1	50
Música Educação Musical	2	-	-	-	2	-
(licenciatura) - integral Musicoterapia	2	_			2	
(bacharelado) - integral Nutrição (bacharelado) -			_	_	2	
integral	4	4	2	2	-	100
Odontologia (bacharelado) – integral	2	2	1	1	-	100
Pedagogia (licenciatura) - matutino	2	1	1	-	1	50
Pedagogia (licenciatura) -	2	1	1	-	1	50
noturno Psicologia (grau não	2	2	1	1	_	100
definido) – integral Química (bacharelado) –			'	'	-	100
integral	4	-	-	•	4	-
Química (licenciatura) – integral	4	-	-	-	4	-
Química (licenciatura) – noturno	2	-	-	-	2	-
Relações Internacionais	2	2	1	1	1	50
(bacharelado) – matutino Relações Públicas	2	1		1	1	50
(bacharelado) - matutino Sistemas de Informação						
(bacharelado) – noturno	4	2	-	2	2	50
Tradução e Interpretação em Libras/Português (bacharelado) – noturno	2	-	-	-	2	-
Teatro (licenciatura) –	2	1	_	1	1	50
vespertino Zootecnia (bacharelado) –						
integral	2	1	- 04	1	1	50
Total	221	107	34	64	114	48

Tabela 7 - Número de ingressantes por processo seletivo, curso, semestre - Regional Catalão

CURSOS	SiSU	Processo seletivo	Preenchimento de vagas (Edital)	Total por curso
Administração (bacharelado) – noturno	50	0	5	55
Administração Pública (bacharelado) – à distância	0	276 ¹	0	276
Ciências Biológicas (Bacharelado) - Integral	26	0	3	29
Ciências Biológicas (Licenciatura) - Integral	30	0	0	30
Ciências da Computação (bacharelado) - integral	35	0	4	39
Ciências Sociais (grau não definido) – matutino	22	0	0	22
Ciências Sociais (bacharelado) – matutino	0	0	3	3
Ciências Sociais (licenciatura) – matutino	0	0	0	0
Educação do Campo (licenciatura) - integral	0	25 ²	0	25
Educação Física (licenciatura) - matutino	45	0	2	47
Enfermagem (bacharelado) - integral	30	0	0	30
Engenharia Civil (bacharelado) - integral	50	1 ³	5	56
Engenharia de Minas (bacharelado) - integral	50	14	13	64
Engenharia de Produção (bacharelado) - integral	44	0	11	55
Física (licenciatura) – noturno	35	0	0	35
Geografia (bacharelado) – noturno	22	0	2	24
Geografia (licenciatura) – noturno	38	0	1	39
História (bacharelado) – noturno	6	0	0	6
História (licenciatura) – noturno	27	0	1	28
Letras Português (licenciatura) - noturno	39	0	0	39
Letras Português/Inglês (licenciatura) – matutino	34	0	1	35
Matemática (licenciatura) – noturno	33	0	0	33
Matemática (licenciatura) – à distância	0	0	0	0
Matemática Industrial (bacharelado) – matutino	45	0	0	45
Pedagogia (licenciatura) - noturno	50	0	0	50
Psicologia (grau não definido) – integral	50	0	1	51
Química (grau não definido) - noturno	41	0	0	41
Química (bacharelado) - noturno	0	0	3	3
Química (licenciatura) - noturno	0	0	0	0
Total	802	303	55	1160

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Catalão, 2018.

Vagas preenchidas pelo Edital nº 028/2017 para preenchimento de vagas nos cursos de graduação à distância pela Universidade Aberta do Brasil na UFG - 2017/2.
 Vagas preenchidas pelo Edital nº 065/2016 para preenchimento de vagas no Programa de Licenciatura em Educação do Campo - 2017.
 Vagas preenchidas pelo Edital nº 069/2016 para preenchimento de vagas no Programa UFGInclui - 2017/1.
 Vagas preenchidas pelo Edital nº 069/2016 para preenchimento de vagas no Programa UFGInclui - 2017/1.

Tabela 8 – Número de Ingressantes nos cursos de graduação da Regional Jataí, no ano letivo de 2017^5

CURSOS	Número de ingressantes SISU	Número de Ingressantes Edital-Preenchimento de Vagas	Número de Ingressantes Edital-UFG INCLUÍ		
Agronomia	60	4	1		
Biomedicina	40	16	2		
Ciências Biológicas Bacharelado	40	-	1		
Ciências Biológicas Licenciatura	22	2	-		
Ciências da Computação	44	-	-		
Direito	60	8	1		
Educação Física Bacharelado	40	-	-		
Educação Física Licenciatura	29	1	-		
Enfermagem	30	3	1		
Engenharia Florestal	49	-	1		
Física	20	1	-		
Fisioterapia	40	8	2		
Geografia Grau não Definido	40	-	-		
Geografia Bacharelado	-	1	-		
Geografia Licenciatura	-	-	-		
História	47	1	-		
Letras Inglês	16	2	-		
Letras Português	29	-	-		
Matemática	28	2	-		
Medicina 2017/1	30	4	2		
Medicina 2017/2	30	4	2		
Medicina Veterinária	60	-	1		
Pedagogia Matutino	40	6	-		
Pedagogia Noturno	40	-	-		
Psicologia	40	4	1		
Química Bacharelado	25	-	-		
Química Licenciatura	18	2	-		
Zootecnia	30	8	<u> </u>		
TOTAL	947	77	15		

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Jataí, 2018.

Tabela 9 – Número de ingressantes por processo seletivo, curso e semestre na Regional Goiás no ano de 2017

	Número de ingressantes em 2017/1									
Cursos	Urbanismo do Campo (bacharelado) (licenciatura) Social									
Processo Seletivo SiSU	12	24	60	-	13	8	37	154		
Preenchimento de Vagas	7	2	7	0	1	0	3	20		
LEDOC	-	-	-	21	-	-	-	21		
UFG-Inclui	-	1	2	-	-	-	-	3		
Totais	19	27	69	21	14	8	40	198		

Fonte: SIGAA/Relatórios da Seccional do CGA – Regional Goiás, 2018.

 $^{\rm 5}$ Em 2017-2, a Regional Jataí possui ingresso somente no curso de Medicina.

-

Tabela 10 – Número de vagas ofertadas e preenchidas no processo seletivo de Preenchimento de Vagas Remanescentes, no 2º semestre de 2017, Regional Goiânia

CURSOS	VAGAS OFERTADAS	MATRICULADOS	MUDANÇA DE CURSO	REINGRESSO	PORTADOR DE DIPLOMA	TRANSFERÊNCIA DE OUTRA IES	VAGAS DISPONÍVEIS	% DE MATRICULADOS
Administração (bacharelado) – noturno	10	9	5	0	2	2	1	90
Agronomia (bacharelado) – integral	5	3	2	0	1	0	2	60
Arquitetura e Urbanismo (bacharelado) – integral	6	5	3	1	0	1	1	83
Artes Visuais (bacharelado) – matutino	6	4	4	0	0	0	2	67
Artes Visuais (licenciatura) – matutino	5	5	3	1	0	1	0	100
Biblioteconomia (bacharelado) – matutino	8	7	2	1	3	1	1	88
Biomedicina (bacharelado) – integral	4	3	0	0	1	2	1	75
Biotecnologia (bacharelado) – integral	2	1	1	0	0	0	1	50
Ciências Ambientais (bacharelado) – integral	5	0	0	0	0	0	5	-
Ciências Biológicas (bacharelado) – integral	5	4	3	0	0	1	1	80
Ciências Biológicas (licenciatura) – integral	5	2	1	0	0	1	3	40
Ciências Biológicas (licenciatura)- noturno	2	0	0	0	0	0	2	-
Ciências Contábeis (bacharelado)- matutino	1	1	1	0	0	0	0	100
Ciências Contábeis (bacharelado)- noturno	2	1	1	0	0	0	1	50
Ciências da Computação (bacharelado) – integral	19	10	3	0	2	5	9	53
Ciências Econômicas (bacharelado) – matutino	7	6	5	0	0	1	1	86
Ciências Econômicas (bacharelado) – noturno	5	2	1	0	1	0	3	40
Ciências Sociais (licenciatura) – matutino	8	3	2	1	0	0	5	38
Ciências Sociais (bacharelado) – matutino	2	2	1	0	1	0	0	100
Ciências Sociais Políticas Públicas (bacharelado) - noturno	7	4	1	0	3	0	3	57
Comunicação Social Publicidade e Propaganda (bacharelado) – vespertino	7	6	5	0	0	1	1	86
Dança (licenciatura) – matutino	22	8	2	0	2	4	14	36
Design de Ambientés (bacharelado) – matutino	1	1	0	0	0	1	0	100
Design de Moda (bacharelado) – noturno	4	4	0	0	2	2	0	100
Design Gráfico (bacharelado) - vespertino	2	1	1	0	0	0	1	50
Direção de Arte (bacharelado) - vespertino	6	4	4	0	0	0	2	67
Direito (bacharelado) – matutino	3	3	2	0	0	1	0	100
Direito (bacharelado) – noturno	4	3	0	0	3	0	1	75
Ecologia e Análise Ambiental (bacharelado) – integral	5	1	1	0	0	0	4	20
Educação Física (licenciatura) – matutino	11	7	3	0	2	2	4	63
Educação Física (licenciatura) – vespertino	8	5	2	0	3	0	3	62

Co	ntın	uaçã	O
			•

Continuação								
Enfermagem (bacharelado) – integral	13	9	1	0	4	4	4	69
Engenharia Ambiental e Sanitária	12	10	3	0	2	5	2	83
(bacharelado) – integral			3	U	2		2	
Engenharia Civil (bacharelado) - integral	10	7	4	0	1	2	3	70
Engenharia de Alimentos (bacharelado) – integral	19	14	5	0	2	7	5	74
Engenharia de Computação (bacharelado) – matutino	8	5	2	0	0	3	3	63
Engenharia de Computação (bacharelado) – noturno	19	16	5	0	6	5	3	84
Engenharia de Produção (bacharelado) – integral	10	7	5	0	1	1	3	70
Engenharia de Software (bacharelado) – noturno	4	4	3	0	1	0	0	100
Engenharia de Transportes (bacharelado) – integral	8	2	0	0	1	1	6	25
Engenharia Elétrica (bacharelado) - integral	25	21	8	0	5	8	4	84
Engenharia Física (bacharelado) – integral	3	3	1	0	0	2	0	100
Engenharia Florestal (bacharelado) – integral	11	8	2	1	0	5	3	73
Engenharia Mecânica (bacharelado) – integral	12	12	4	0	0	8	0	100
Engenharia Química (bacharelado) – integral	3	3	1	0	0	2	0	100
Estatística (bacharelado) – noturno	25	15	1	1	13	0	10	60
Filosofia(bacharelado) – matutino	5	2	0	0	1	1	3	40
Filosofia(licenciatura) – matutino	5	5	3	0	1	1	0	100
Filosofia (bacharelado) – noturno	5	3	1	0	1	1	2	60
Física (bacharelado) – integral	5	5	2	1	0	2	0	100
Física (licenciatura) – integral	8	7	3	1	1	2	1	88
Física (licenciatura)- noturno	6	5	2	2	0	1	1	83
Física Médica (bacharelado) – integral	8	6	3	0	1	2	2	75
Geografia (bacharelado) – matutino	8	7	4	1	1	1	1	88
Geografia (licenciatura) – matutino	2	1	0	0	0	1	1	50
Geografia (licenciatura) – noturno	7	5	0	0	4	1	2	71
Geologia (bacharelado) – integral	8	5	1	0	2	2	3	63
Gestão da Informação (bacharelado) – integral	13	4	2	0	1	1	9	31
História (licenciatura) – matutino	6	6	4	1	1	0	0	100
Jornalismo (bacharelado) – matutino	9	7	1	0	2	4	2	78
Letras Estudos Literários (bacharelado) – vespertino	4	3	2	1	0	0	1	75
Letras Linguística (bacharelado) – vespertino	8	7	2	0	4	1	1	88
Letras Espanhol (licenciatura) – pred. Matutino	12	3	0	0	3	0	9	25

_	4.	~
1.0	ntin	uacão
vu		uacav

Zootecnia (bacharelado) – integral	4	4	3	0	0	1	0	100
Tradução e Interpretação em Letras Libras/Português (bacharelado) - noturno	15	1		0	1	0	14	7
Teatro (grau não definido) – vespertino	3	1	1	0	0	0	2	33
noturno		10					·	
Sistemas de Informação (bacharelado) –	20	13	11	0	0	2	7	65
Relações Públicas (bacharelado) - matutino	10	8	5	1	0	2	2	80
matutino	5	2	2	0	0	0	3	40
Relações Internacionais (bacharelado) –		•		,		1	•	-
Química (licenciatura) – integral Química (licenciatura) – noturno	11	7		1	4	1	4	64
Química (bacharelado) – integral Química (licenciatura) – integral	3	0	- -	0	0	0	3	
Química (bacharelado) – integral	9	8	3	1	0	4	1	89
Psicologia (bacharelado) – integral Psicologia (licenciatura) – integral	1	1	0	0	1	0	0	100
Pedagogia (licenciatura) – noturno Psicologia (bacharelado) – integral	2	2	1	0	1	0	0	100
Pedagogia (licenciatura) – matutino	11	6	2	0	4	0	/ 11	35 35
Odontologia (bacharelado) – integral	5 11	5 4	3 2	0	0	2	0 7	100 36
Nutrição (bacharelado) - integral	6	6	3	0	0	3	0	100
Musicoterapia (bacharelado) – integral	16	0	0	0	0	0	16	400
Música (licenciatura Educação Musical) – noturno	1	0	0	0	0	0	1	
Música Ensino do Canto (licenciatura) – noturno	1	0	0	0	0	0	1	-
Música Ensino do Instrumento Musical (licenciatura) – integral	6	1	1	0	0	0	5	17
Música Educação Musical (licenciatura) – integral	2	0	0	0	0	0	2	-
Música Regência (bacharelado) - integral	1	1	1	0	0	0	0	100
Música Instrumento Musical (bacharelado) – integral	10	2	2	0	0	0	8	20
Música Composição (bacharelado) - integral	1	0	0	0	0	0	1	-
Museologia (bacharelado) – noturno	15	2	1	0	1	0	13	13
Medicina Veterinária (bacharelado) – integral	5	5	2	0	2	1	0	100
Matemática (licenciatura) – noturno	16	9	1	0	4	4	7	56
Matemática (licenciatura) – vespertino	9	8	2	1	0	5	1	89
Matemática (bacharelado) – vespertino	8	6	4	0	2	0	2	75
Letras Libras (licenciatura) – noturno	10	10	1	0	7	2	0	100
Letras Português (licenciatura) – vespertino	16	14	7	0	3	4	2	88
Letras Português (Licenciatura) - matutino	7	7	4	0	2	1	0	100
Letras Inglês (licenciatura) – matutino	5	5	3	0	2	0	0	100

Tabela 11 – Número de vagas ofertadas e preenchidas no processo seletivo de preenchimento de vagas remanescentes - Regional Catalão

CURSOS	Número de vagas ofertadas	Número de aprovados	Vagas preenchidas	Mudança de curso	Portador de diploma	Reingresso	Transferência de outra IES
Administração (bacharelado) – noturno	5	5	5	3	2	0	0
Ciências Biológicas (Bacharelado) - Integral	15	6	3	3	0	0	0
Ciências Biológicas (Licenciatura) - Integral	10	0	0	0	0	0	0
Ciências da Computação (bacharelado) - integral	7	5	4	2	0	1	1
Ciências Sociais (bacharelado) – matutino	21	4	3	2	0	0	1
Ciências Sociais (licenciatura) – matutino	21	0	0	0	0	0	0
Educação Física (licenciatura) - matutino	11	5	2	2	0	0	0
Enfermagem (bacharelado) - integral	0	0	0	0	0	0	0
Engenharia Civil (bacharelado) - integral	5	5	5	3	1	0	1
Engenharia de Minas (bacharelado) - integral	17	16	13	10	0	0	3
Engenharia de Produção (bacharelado) - integral	14	13	11	6	2	0	3
Física (licenciatura) - noturno	6	0	0	0	0	0	0
Geografia (bacharelado) – noturno	10	4	2	1	1	0	0
Geografia (licenciatura) – noturno	14	1	1	0	1	0	0
História (bacharelado) – noturno	0	0	0	0	0	0	0
História (licenciatura) – noturno	13	1	1	0	0	1	0
Letras Português (licenciatura) - noturno	30	0	0	0	0	0	0
Letras Português/Inglês (licenciatura) – matutino	27	3	1	1	0	0	0
Matemática (licenciatura) – noturno	5	0	0	0	0	0	0
Matemática Industrial (bacharelado) – matutino	5	1	0	0	0	0	0
Pedagogia (licenciatura) - noturno	0	0	0	0	0	0	0
Psicologia (bacharelado e licenciatura) – integral	2	1	1	1	0	0	0
Química (bacharelado) – noturno	4	3	3	2	1	0	0

Continuação...

Química (licenciatura) – Noturno	4	0	0	0	0	0	0
Total	246	73	55	36	8	2	9

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica - Regional Catalão, 2018.

Tabela 12 – Número de vagas ofertadas e preenchidas no processo seletivo de preenchimento de vagas remanescentes na Regional Jataí, ano letivo de 2017

CURSOS	Número de vagas ofertadas – 2017/1	Número de Vagas preenchidas 2017/1	Número de vagas ofertadas – 2017/2	Número de Vagas preenchidas 2017/2
Agronomia	5	4	-	-
Biomedicina	25	16	-	-
Ciências Biológicas Bacharelado	16	-	-	-
Ciências Biológicas Licenciatura	18	2	-	-
Ciências da Computação	5	-	-	-
Direito	8	8	-	-
Educação Física Bacharelado	1	-	-	-
Educação Física Licenciatura	3	1	-	-
Enfermagem	5	3	-	-
Engenharia Florestal	5	-	-	-
Física	29	1	-	-
Fisioterapia	9	8	-	-
Geografia Grau não Definido	-	-	-	-
Geografia Bacharelado	3	1	-	-
Geografia Licenciatura	3	-	-	-
História	27	1	-	-
Letras Inglês	20	2	-	-
Letras Português	30	-	-	-
Matemática	43	2	-	-
Medicina 2017/1	6	4	-	-
Medicina 2017/2	-	-	6	4
Medicina Veterinária	-	-	-	-
Pedagogia Matutino	11	6	-	-
Pedagogia Noturno	-	-	-	-
Psicologia	5	4	-	-
Química Bacharelado	19	-	-	-
Química Licenciatura	30	2	-	-
Zootecnia	18	8	-	-
TOTAL	344	127	6	4

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Jataí, 2018.

Tabela 13 - Número de matrículas por categoria, realizadas no processo seletivo de preenchimento de vagas remanescentes, na Regional Jataí em 2017/1 – Res.1.394

CURSOS	Mudança de Curso	Transferência Facultativa	Reingresso	Portador de Diploma
Agronomia	1	3	-	-
Biomedicina	5	8	-	3
Ciências Biológicas Bacharelado	-	-	-	-
Ciências Biológicas Licenciatura	-	1	-	1
Ciências da Computação	-	-	-	-
Direito	2	1	1	4
Educação Física Bacharelado	-	-	-	-
Educação Física Licenciatura	1	-	-	-
Enfermagem	3	-	-	-
Engenharia Florestal	-	-	-	-
Física	1	-	-	-
Fisioterapia	4	4	-	-
Geografia Grau não Definido	-	-	-	-
Geografia Bacharelado	-	-	-	1
Geografia Licenciatura	-	-	-	-
História	1	-	-	-
Letras Inglês	2	-	-	-
Letras Português	-	-	-	-
Matemática	1	1	-	1
Medicina 2017/1	-	4	-	-
Medicina 2017/2	-	2	-	2
Medicina Veterinária	-	-	-	-
Pedagogia Matutino	3	2	-	1
Pedagogia Noturno	-	-	-	-
Psicologia	2	-	-	2
Química Bacharelado	-	-	-	-
Química Licenciatura	-	1	1	-
Zootecnia	3	5	-	-
TOTAL	29	31	2	15

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Jataí, 2018.

Tabela 14 - Número de matrículas por categoria, realizadas no processo seletivo de preenchimento de vagas remanescentes na Regional Jataí em 2017/2 – Res.1.395

CURSOS	Mudança de Grau Acadêmico	Mudança de Habilitação	Mudança de Turno
Ciências Biológicas Bacharelado	-	-	-
Ciências Biológicas Licenciatura	-	-	-
Educação Física Bacharelado	-	-	-

Continuação...

Educação Física Licenciatura	-	-	-
Geografia Bacharelado	-	-	-
Geografia Licenciatura	-	-	-
Letras Inglês	-	1	-
Letras Português	-	-	-
Pedagogia Matutino	-	-	2
Pedagogia Noturno	-	-	6
Química Bacharelado	-	-	-
Química Licenciatura	-	-	-
TOTAL	-	1	8

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica - Regional Jataí, 2018.

Tabela 15 – Número de vagas ofertadas e preenchidas no processo seletivo de preenchimento de vagas remanescentes na Regional Goiás no ano de 2017

Número de vagas ofertadas x preenchidas para 2017/1								
CURSOS	Administração	Arquitetura e Urbanismo	Direito	Educação do Campo	Filosofia - Bacharelado	Filosofia - Licenciatura	Serviço Social	-
Vagas Ofertadas	40	2	12	-	30	30	5	119
Vagas Preenchidas	7	2	7	-	1	0	3	20
% de Vagas Preenchidas	17,50	100	58,33	-	3,33	-	60	16,80

Fonte: SIGAA/ Relatórios da Seccional do CGA – Regional Goiás, 2017.

Tabela 16 – Número de matrículas por categoria realizadas no processo seletivo de preenchimento de vagas remanescentes na Regional Goiás no ano de 2017

		Nú	mero de n	natrículas reali	zadas			Totais
CURSOS	Administração	Arquitetura e Urbanismo	Direito	Educação do Campo	Filosofia - Bacharelado	Filosofia - Licenciatura	Serviço Social	•
Vagas Preenchidas – Portador de Diploma	2		1	-	1	0	3	7
Vagas Preenchidas – Reingresso	0		0	-	0	0	0	0
Vagas Preenchidas – Mudança de Curso	3	1	1	-	0	0	0	5
Vagas Preenchidas - Transferência	2	1	5	-	0	0	0	8
Totais	7	2	7	•	1	0	3	20

Fonte: SIGAA/ Relatórios da Seccional do CGA – Regional Goiás, 2018.

Tabela 17 - Número de matrículas efetuadas no ano 2017 por meio de convênios

nos cursos de graduação presencial da UFG, por programa e semestre

-	PEC-G PIAI		Al	PI	ИE	PMIF	'ES		
CURSOS	REGIONAL	1º Sem	2° Sem	1° Sem	2° Sem	1º Sem	2° Sem	1° Sem	2° Se m.
Agronomia (bacharelado) – integral	Goiânia	-	-	4	1	-	1	-	2
Arquitetura e Urbanismo (bacharelado) – integral	Goiânia	-	-	4	1	-	-	-	-
Ciências Biológicas (bacharelado) – integral	Goiânia	-	1						
Ciências Biológicas (licenciatura) – integral	Goiânia	-	-	-	-	-	-	1	-
Ciências Contábeis (bacharelado) – noturno	Goiânia	-	-	1	-	-	-	-	-
Ciências Econômicas (bacharelado) – matutino	Goiânia	2	-	1	-	-	-	-	-
Ciências Sociais Políticas Públicas (bacharelado) – noturno	Goiânia	-	-	1	-	-	-	-	-
Ciências Sociais (grau não definido) – matutino	Goiânia	-	-	-	1	-	-	-	-
Ciências Sociais (licenciatura) – matutino	Goiânia	-	-	1	-	-	-	-	1
Direito (bacharelado) - matutino	Goiânia	-	-	-	-	-	1	-	-
Engenharia Ambiental e Sanitária (bacharelado) - integral	Goiânia	1	-						
Engenharia Civil (bacharelado) - integral	Goiânia	-	-	-	1	-	1	1	-
Engenharia Elétrica (bacharelado) – integral	Goiânia	-	-	-	-	1	-	-	-
Engenharia Física (bacharelado) – integral	Goiânia	1	-						
Engenharia de Produção (bacharelado) – integral	Goiânia	-	-	1	-	-	-	-	-
Engenharia Mecânica (bacharelado) – integral	Goiânia	-	-	2	-	-	-	-	-
Engenharia Química (bacharelado) - integral	Goiânia	-	-	1	-	-	-	-	-
Farmácia (bacharelado) - integral	Goiânia	-	-	1	-	-	-	-	-
Geografia (licenciatura) - matutino	Goiânia	-	-	-	1	-	-	-	-
Jornalismo (bacharelado) - matutino	Goiânia	-	-	-	1	-	-	-	-
Letras: Espanhol (licenciatura) - matutino	Goiânia	-	-	-	1	-	-	-	-
Matemática (licenciatura) - vespertino	Goiânia	-	-	4	-	-	-	-	-
Medicina (bacharelado) - integral	Goiânia	-	-	-	-	3	-	-	-
Medicina Veterinária (bacharelado) - integral	Goiânia	-	-	-	3	2	-	-	1
Música Instrumento Musical (bacharelado) – integral	Goiânia	-	-	-	-	1	-	-	-
Odontologia (bacharelado) - integral	Goiânia	-	-	2	-	-	1	-	-
Pedagogia (licenciatura) – matutino	Goiânia	-	-	5	-	-	-	-	-
Psicologia (bacharelado) - integral	Goiânia	-	-	-	-	-	1	-	-
Teatro (licenciatura) - vespertino	Goiânia	-		1	-		-	-	-
Total por Semestre		4	1	29	10	7	5	2	4
Total, por convênio, em 2017			5	3	9	1	2	6	

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018. Legenda: PIAI - Programa De Intercâmbio Acadêmico Internacional; PME - Programa De Mobilidade Estudantil; PMIPES -Programa De Mobilidade Entre Instituições Públicas De Ensino Superior Do Estado De Goiás; Sem. - Semestre.

Tabela 18 - Número de matrículas efetuadas por outras formas de ingresso – Regional Catalão

Formas de ingresso	1º/2017	2º/2017	Total por forma de ingresso
Programa de mobilidade estudantil	3	0	3
Programa de intercâmbio acadêmico internacional	0	1	1
Total por semestre	3	1	
Total por ano		4	4
Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Catalão, 2018.	•		

Tabela 19 - Número de matrículas efetuadas no ano 2017 por transferência *ex- offício* nos cursos de graduação presencial da UFG, por semestre e regionais

TRANSFERÊNCIA EX-OFÍCIO **CURSOS** REGIONAL 1º Sem. 2° Sem. Administração (bacharelado) – noturno Goiânia 2 Ciências Biológicas (bacharelado) - noturno Goiânia 1 Ciências Contábeis (bacharelado) - noturno 1 Goiânia Ciências Sociais Políticas Públicas (bacharelado) -Goiânia noturno Direito (bacharelado) - matutino Goiânia 1 Direito (bacharelado) - noturno Goiânia 2 Engenharia Florestal (bacharelado) - integral Goiânia 1 História (licenciatura) - noturno Goiânia Letras- (licenciatura) - Inglês 1 Jataí Medicina (bacharelado) - integral Jataí Medicina Veterinária (bacharelado) - integral Jataí 1 Odontologia (bacharelado) – integral Goiânia Pedagogia (licenciatura) - matutino Goiânia 1 Sistema de Informação (bacharelado) - integral Goiânia 1 Total por semestre 13 Total em 2017 18

Tabela 20 - Número de matrículas efetuadas no ano 2017 (Goiânia) em razão de decisão judicial/administrativa nos cursos de graduação presencial da UFG, por processo seletivo, semestre

CURSOS	MUD. CURSO	VEST. 2014	PORT. DIPLO MA	SiSU	TRANSF.	TRANSFERÊ NCIA EX OFFICIO	PS UFGInc lui	PS VHC E
Agronomia (bacharelado) - integral	1	-	-	-	-	-	-	-
Biblioteconomia (bacharelado) - matutino	-	-	-	-	-	-	1	-
Ciências Biológicas (bacharelado) - integral	-	-	-	-	-	1	-	-
Ciências Sociais Políticas Públicas (bacharelado) - noturno	-	-	-	1	-	-	-	-
Direito (bacharelado) - noturno	1	-	-	-	1	1	-	-
Engenharia Civil (bacharelado) - integral	-	-	-	-	1	-	-	-
Engenharia de Produção (bacharelado) - integral	-	-	-	2	-	-	-	-
Farmácia (bacharelado) - integral	-	-	-	1	-	-	-	-
Geografia (licenciatura) - noturno Jornalismo (bacharelado) -	-	-	1	-	-	-	-	-
matutino Letras Francês	-	-	-	2	-	-	-	-
(licenciatura) - matutino Letras Português	-	-	-	1	-	-	-	-
(licenciatura) - vespertino Medicina (bacharelado) –	-	-	-	-	1	-	-	-
integral* Medicina Veterinária	2	1	-	-	2	•	-	-
(bacharelado) – integral* Música Instrumento Musical		-	-	-	-	-	-	1
(bacharelado) – noturno Odontologia (bacharelado)	_	_	_	_	_	1	_	<u>.</u>
- integral Psicologia (bacharelado) -		-	-	2	1	-		-
integral Sistema de Informação (bacharelado) - noturno	-	-	-	-	-	1	-	-
Teatro (licenciatura) - vespertino	-	-	-	1	-		-	-
Total em 2017, por decisão judicial/administrativa	5	1	1	10	6	4	1	1

Tabela 21 – Número de matrículas efetuadas por decisão judicial nos cursos de graduação da Regional Jataí no ano letivo de 2017

CURSOS	REGIONAL	
Fisioterapia (bacharelado) – integral	Jataí	1
História -	Jataí	1
Medicina (bacharelado) – integral	Jataí	1
Total em 2017, por decisão judicial/administrativa		3

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Seccional Jataí, 2018.

3.2. Trancamento de matrícula

Tabela 22 - Número de matrículas trancadas no ano 2017, por semestre e curso, Regional Goiânia

Regional Goiânia		, I	,
CURSOS	1º Semestre	2º Semestre	Total por curso
Administração (bacharelado) – noturno	53	62	115
Agronomia (bacharelado) – integral	41	44	85
Arquitetura e Urbanismo (bacharelado) – integral	10	6	16
Artes Cênicas (bacharelado) – vespertino	8	2 20	10
Artes Visuais (bacharelado) – matutino	20		40
Artes Visuais (licenciatura) – matutino Biblioteconomia (bacharelado) – matutino	12 19	9 21	21 40
Biomedicina (bacharelado) – integral	13	21	34
Biotecnologia (bacharelado) – integral	5	8	13
Ciências Ambientais (bacharelado) – integral	18	12	30
Ciências Biológicas (bacharelado) – integral	15	10	25
Ciências Biológicas (licenciatura) – integral	16	18	34
Ciências Biológicas (licenciatura) – noturno	9	12	21
Ciências Contábeis (bacharelado) – matutino	7	9	16
Ciências Contábeis (bacharelado) – noturno	21	35	56
Ciências da Computação (bacharelado) – integral	48	45	93
Ciências Econômicas (bacharelado) – matutino	19	25	44
Ciências Econômicas (bacharelado) – noturno	25	37	62
Ciências Sociais (bacharelado em Políticas Públicas) - noturno	38	42	80
Ciências Sociais (grau não definido) – matutino	3	16	19
Ciências Sociais (bacharelado) – matutino	7	10	17
Ciências Sociais (licenciatura) – matutino	11	10	21
Comunicação Social (bacharelado em Pub. e Prop.) – vespertino	15	15	30
Dança (licenciatura) – matutino	9	12	21
Design de Ambientes (bacharelado) – matutino	7	10	17
Design de Moda (bacharelado) – noturno	8	13	21
Design Gráfico (bacharelado) – vespertino	13	15	28
Direção de Arte (bacharelado) – noturno	6	3	9
Direção de Arte (bacharelado) - vespertino	8	8	16
Direito (bacharelado) – matutino	13	12	25
Direito (bacharelado) – noturno	14	29	43
Ecologia e Análise Ambiental (bacharelado) - integral	21	18	39
Educação Física (bacharelado) – vespertino	21	18	39
Educação Física (licenciatura) – matutino	16	18	34
Educação Física (licenciatura) - vespertino	21	13	34
Enfermagem (bacharelado) – integral	18	15	33
Engenharia Ambiental e Sanitária (bacharelado) – integral	23	19	42
Engenharia Civil (bacharelado) – integral	13	18	31
Engenharia de Alimentos (bacharelado) – integral	34	34	68
Engenharia de Computação (bacharelado) – matutino	18	18	36
Engenharia de Computação (bacharelado) – noturno	35	45	80
Engenharia de Produção (bacharelado) – integral	5	8	13
Engenharia de Software (bacharelado) – noturno	24	20	44
Engenharia de Transportes (bacharelado) – integral	5 28	11 34	16 62
Engenharia Elétrica (bacharelado) – integral	26 7	12	19
Engenharia Física (bacharelado) - integral Engenharia Florestal (bacharelado) - integral	16	15	31
	27	20	47
Engenharia Mecânica (bacharelado) - integral	4	6	10
Engenharia Química (bacharelado) - integral Estatística (bacharelado) – noturno	21	27	48
Farmácia (bacharelado) – integral	20	18	38
Filosofia (bacharelado) – matutino	1	2	3
Filosofia (bacharelado) – matulino Filosofia (bacharelado) – noturno	24	30	54
Filosofia (grau não definido) – matutino	8	14	22
Filosofia (licenciatura) – matutino	6	4	10
Física (bacharelado) – integral	11	13	24
Física (licenciatura) – integral	5	10	15
Física (licenciatura) – noturno	22	34	56
	1	1	2
Física (licenciatura) – vespertino			_
Física (licenciatura) – vespertino Física Médica (bacharelado) – integral		9	17
Física Médica (bacharelado) – integral	8	9 17	17 30
Física Médica (bacharelado) – integral Geografia (bacharelado) – matutino	8 13	17	30
Física Médica (bacharelado) – integral Geografia (bacharelado) – matutino Geografia (licenciatura) – matutino	8 13 9	17 10	30 19
Física Médica (bacharelado) – integral Geografia (bacharelado) – matutino	8 13	17 10 21	30
Física Médica (bacharelado) – integral Geografia (bacharelado) – matutino Geografia (licenciatura) – matutino Geografia (licenciatura) – noturno	8 13 9 15	17 10	30 19 36

_	4.	~
(:0	ntını	IIACAC
00		uação

Continuação			
História (bacharelado) – noturno	21	20	41
História (licenciatura) – matutino	12	14	26
História (licenciatura) – noturno	3	4	7
Jornalismo (bacharelado) – matutino	9	20	29
Letras (bacharelado) - Estudos Literários – matutino	1	6	7
Letras (bacharelado) - Estudos Linguísticos – matutino	2	3	5
Letras (licenciatura) – Espanhol – matutino	8	9	17
Letras (licenciatura) – Francês – matutino	6	3	9
Letras (licenciatura) – Inglês – matutino	13	15	28
Letras (licenciatura) – Libras – noturno	19	20	39
Letras (licenciatura) – Português – matutino	9	13	22
Letras (licenciatura) – Português – vespertino	18	22	40
Letras (licenciatura) – Tradução e Interpretação em Libras/			-
Português – noturno	7	10	17
Matemática (bacharelado) – vespertino	4	5	9
Matemática (grau não definido) –		-	_
Vespertino	6	14	20
Matemática (licenciatura) – noturno	22	36	58
Matemática (licenciatura) – vespertino	9	4	13
Medicina (bacharelado) – integral	10	18	28
Medicina Veterinária (bacharelado) – integral	26	30	56
Museologia (bacharelado) – noturno	10	7	17
Música (bacharelado) - Composição – integral	10	2	2
Música (bacharelado) - Composição – Integral Música (bacharelado) - Instrumento musical – integral	7	8	15
Música (licenciatura) – Educação Musical - Integral	5	8	13
Música (licenciatura) – Educação Musical - Integral Música (licenciatura) – Educação Musical – noturno	4	3	7
Música (licenciatura) – Eudcação Músicai – Noturno	1	1	2
	5	5	10
Música (licenciatura) – Ensino do Instrumento Musical - integral	2	4	6
Música (licenciatura) – Ensino do Instrumento Musical - noturno			
Musicoterapia (bacharelado) – integral	2 21	2 24	4
Nutrição (bacharelado) – integral			45
Odontologia (bacharelado) – integral	6	11	17
Pedagogia (licenciatura) – matutino	21	21	42
Pedagogia (licenciatura) – noturno	30	34	64
Psicologia (bacharelado) – integral	3	1	4
Psicologia (bacharelado e licenciatura) – integral	1	1	2
Psicologia (grau não definido) – integral	2	2	4
Química (bacharelado) – integral	14	20	34
Química (licenciatura) – integral	3	2	5
Química (licenciatura) – noturno	23	22	45
Relações internacionais (bacharelado) – matutino	10	12	22
Relações Públicas (bacharelado) - matutino	14	15	29
Sistemas de Informação (bacharelado) – noturno	58	54	112
Teatro (licenciatura) – vespertino	11	16	27
Zootecnia (bacharelado) – integral	15	14	29
Total	1511	1738	3249

Tabela 23 - Número de matrículas trancadas por semestre e curso - Regional Catalão

CURSOS	1º Semestre	2º Semestre
Administração (bacharelado) – noturno	38	42
Administração Pública (bacharelado) – à distância	0	0
Ciências Biológicas (Bacharelado) - Integral	6	10
Ciências Biológicas (Licenciatura) - Integral	12	14
Ciências da Computação (bacharelado) - integral	24	29
Ciências Sociais (grau não definido) – matutino	0	0
Ciências Sociais (bacharelado) – matutino	0	2
Ciências Sociais (bacharelado e licenciatura) – matutino	1	1
Ciências Sociais (licenciatura) – matutino	1	4
Educação do Campo (licenciatura) - integral	6	9
Educação Física (licenciatura) - matutino	19	18
Enfermagem (bacharelado) – integral	12	13
Engenharia Civil (bacharelado) – integral	11	14
Engenharia de Minas (bacharelado) - integral	13	21
Engenharia de Produção (bacharelado) - integral	18	25
Física (licenciatura) – noturno	12	11
Geografia (bacharelado) – noturno	16	15
Geografia (licenciatura) – noturno	15	12
História (bacharelado) – noturno	3	3
História (bacharelado e licenciatura) – noturno	2	1
História (licenciatura) – noturno	3	4
Letras Português (licenciatura) - noturno	15	11
Letras Português/Inglês (licenciatura) – matutino	13	10
Matemática (licenciatura) – noturno	10	15
Matemática (licenciatura) – à distância	0	0
Matemática Industrial (bacharelado) – matutino	11	18
Pedagogia (licenciatura) - noturno	14	23
Psicologia (grau não definido) – integral		2
Psicologia (bacharelado) – integral	1	2
Psicologia (bacharelado e licenciatura) – integral	7	8
Química (grau não definido) - noturno	5	10
Química (bacharelado) - noturno	8	14
Química (licenciatura) - noturno	3	9
Total por semestre	299	370

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Catalão, 2018.

Tabela 24 - Número de matrículas trancadas por semestre, curso da Regional Jataí no ano letivo de 2017

CURSOS	1º Semestre	2º Semestre
Agronomia	12	18
Biomedicina	6	16
Ciências Biológicas Bacharelado	11	10
Ciências Biológicas Licenciatura	5	6
Ciências da Computação	14	20
Direito	15	15
Educação Física Bacharelado	24	21
Educação Física Licenciatura	8	15
Enfermagem	6	9
Engenharia Florestal	13	20
Física	2	4
Fisioterapia	13	11
Geografia Bacharelado	12	8
Geografia Grau não Definido	-	1
Geografia Licenciatura	4	8
História	9	16
Letras Inglês	5	5
Letras Português	6	11
Matemática	7	13
Medicina	10	8
Medicina Veterinária	13	23
Pedagogia Matutino	14	11
Pedagogia Noturno	11	15
Psicologia	13	12
Química Bacharelado	2	6
Química Licenciatura	3	7
Zootecnia	10	19
TOTAL	248	328

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Jataí, 2018.

Tabela 25 – Número de matrículas trancadas por semestre e curso na Regional Goiás no ano de 2017

Número de trancamentos de matrículas em 2017							Totais	
CURSOS	Administração	Arquitetura e Urbanismo	Direito	Educação do Campo	Filosofia - Bacharelado	Filosofia - Licenciatura	Serviço Social	
2017/1	3	4	3	2	-	1	7	20
2017/2	1	-	9	3	-	2	8	23
Totais								43

Fonte: SIGAA/ Relatórios da Seccional CGA – Regional Goiás, 2018.

4. Indicadores de Arquivo Acadêmico

Tabela 26 – Atividades desenvolvidas pela Coordenadoria de Arquivo Acadêmico, no ano 2017, por semestres e regionais

Atividade desenvolvida	Regional	1º Semestre	2º Semestre	Total por ano
Processos arquivados	Goiânia	1916	903	2819
Processos arquivados	Catalão	450	637	1087
Processos arquivados	Jataí	Sem informação	Sem informação	Sem informação
Processos arquivados	Goiás	161	47	208
Dossiês acadêmicos arquivados de estudantes ingressantes ⁶	Goiânia	4299	507	4806
Dossiês acadêmicos arquivados de estudantes ingressantes	Catalão	1160	0	1160
Dossiês acadêmicos arquivados de estudantes ingressantes	Jataí			1039
Dossiês acadêmicos arquivados de estudantes ingressantes	Goiás	-	-	193
Baixas de cadastro [′]	Goiânia	591	106	697
Baixas de cadastro	Catalão	358	285	643
Baixas de cadastro	Jataí	Sem informação	Sem informação	Sem informação
Baixas de cadastro	Goiás	104	187	291
Dossiês e históricos acadêmicos arquivados de estudantes concluintes	Goiânia	606	1643	2249
Dossiês e históricos acadêmicos arquivados de estudantes concluintes	Catalão	186	276	462
Dossiês e históricos acadêmicos arquivados de estudantes concluintes	Jataí	61	252	313
Dossiês e históricos acadêmicos arquivados de estudantes concluintes	Goiás	-	-	123
Dossiês de prováveis formandos, cuja documentação foi conferida e atualizada	Goiânia	1052	2393	3445
Dossiês de prováveis formandos, cuja documentação foi conferida e atualizada	Catalão	257	360	617
Dossiês de prováveis formandos, cuja documentação foi conferida e atualizada	Jataí	109	285	394
Dossiês de prováveis formandos, cuja documentação foi conferida e atualizada	Goiás	33	149	182

Fonte: SIPAC/SEI, 2018 e Centro de Gestão Acadêmica, 2017.

⁶ (Dossiês acadêmicos arquivados de estudantes ingressantes) Nesse campo, foram considerados para o segundo semestre as entradas através de preenchimento de vagas e a proporção de um terço daquelas entradas por decisão judicial e ex offício.

⁷ (Paixas de cadestro) O arquiva coadêmico de regional Calênia, para este relatéria, consideran compete baixas par

⁷ (Baixas de cadastro) O arquivo acadêmico da regional Goiânia, para este relatório, considerou somente baixas por desistência de curso.

5. Indicadores de Registro e Controle Acadêmico – Ensino Presencial

5.1. Prováveis formandos nos cursos de graduação presencial da UFG.

Tabela 27 – Número de prováveis formandos nos cursos de graduação presencial,

no ano 2017, por semestre e curso, Regional Goiânia

CURSOS	1º Semestre	2º Semestre	Total por curso	
Administração	60	73	133	
Agronomia	65	66	131	
Arquitetura e Urbanismo	2	34	36	
Artes Cênicas – Bacharelado	2	8	10	
Artes Cênicas – licenciatura	3	13	16	
Artes Visuais - Bacharelado - artes plásticas	1	3	4	
Artes Visuais – Bacharelado	1	15	16	
Artes Visuais - Bacharelado - design gráfico	1	8	9	
Artes Visuais – Licenciatura	1	14	15	
Biblioteconomia – Bacharelado	11	37	48	
Biomedicina – Bacharelado	7	33	40	
Biotecnologia	2	20	22	
Ciências Ambientais – Bacharelado	10	10	20	
Ciências Biológicas – Bacharelado	8	17	25	
Ciências Biológicas – Licenciatura	11	30	41	
Ciências Diológicas – Licenciatura Ciências Contábeis – Bacharelado	30	39	69	
Ciências da Computação – Bacharelado	30	27	57	
Ciências Econômicas – Bacharelado	12	38	50	
Ciências Sociais – Bacharelado	9	16	25	
Ciências Sociais – Licenciatura	14	22	36	
Ciências Sociais - Bacharelado - Políticas Publicas	5	17	22	
Comunicação Social - Bacharelado – Jornalismo	12	37	49	
Comunicação Social – Publicidade e Propaganda	18	25	43	
Comunicação Social - Relações Públicas	3	8	11	
Dança – Licenciatura	3	8	11	
Design de Ambientes – Bacharelado	6	21	27	
Design de Moda – Bacharelado	21	23	44	
Design Gráfico – Bacharelado	1	23	24	
Direção de Arte – Bacharelado	4	6	10	
Direito – Bacharelado	11	117	128	
Ecologia e Análise Ambiental – Bacharelado	6	11	17	
Educação Física - Bacharelado	27	40	67	
Educação Física – Licenciatura	18	80	98	
Enfermagem - Bacharelado	0	7	7	
Enfermagem – Bacharelado e Licenciatura	1	7	8	
Engenharia Ambiental e Sanitária – Bacharelado	18	27	45	
Engenharia Civil – Bacharelado	36	46	82	
Engenharia de Alimentos – Bacharelado	10	18	28	
Engenharia de Computação – Bacharelado	18	42	60	
Engenharia de Computação – Bacharelado Engenharia de Software – Bacharelado	20	30	50	
	26	36	62	
Engenharia Elétrica – Bacharelado		2	-	
Engenharia Física – Bacharelado	0		2	
Engenharia Florestal – Bacharelado	17	15	32	
Engenharia Química – Bacharelado	5	21	26	
Engenharia Mecânica – Bacharelado	20	22	42	
Estatística – Bacharelado	8	10	18	
Farmácia – Bacharelado	42	30	72	
Filosofia – Bacharelado	7	21	28	
Filosofia – Licenciatura	1	14	15	
Física – Bacharelado	1	5	6	
Física – Licenciatura	17	18	35	
Física Médica – Bacharelado	0	2	2	
Geografia - Bacharelado - Planejamento Urbano	1	1	2	
Geografia - Bacharelado - Análise Ambiental	0	1	1	
Geografia – Bacharelado	5	17	22	
Geografia – Licenciatura	39	51	90	
Gestão da Informação – Bacharelado	6	17	23	
História – Bacharelado	9	16	25	
História – Licenciatura	9	31	40	
Letras - Espanhol – Licenciatura	0	4	4	
Letras - Espannor – Licenciatura Letras - Francês – Licenciatura	0	6	6	
	U	U	U	
Letras - Licenciatura – Inglês	4	10	14	

Continuação...

Continuação		0.1	22
Letras - Licenciatura – Libras	1	31	32
Letras - Bacharelado – Linguística	0	4	4
Letras - Bacharelado - Estudos Literários	0	2	2
Letras - Licenciatura – Português	12	65	77
Letras – Trad. E Interpret. Em LIBRAS – Bacharelado	0	4	4
Matemática – Bacharelado	5	14	19
Matemática – Licenciatura	30	31	61
Medicina	0	114	114
Medicina Veterinária – Bacharelado	34	55	89
Museologia – Bacharelado	3	22	25
Música - Bacharelado - Canto	1	5	6
Música - Bacharelado – Regência	0	1	11
Música - Licenciatura - Educação Musical	19	15	34
Música - Licenciatura - Ensino do Canto	1	1	2
Música - Licenciatura - Ensino do Instrumento Musical	11	8	19
Música - Bacharelado - Instrumento Musical	3	5	8
Musicoterapia – Bacharelado	0	4	4
Nutrição – Bacharelado	21	35	56
Odontologia – Bacharelado	0	51	51
Pedagogia – Licenciatura	27	105	132
Psicologia - Bacharelado e Licenciatura	1	11	12
Psicologia – Bacharelado	1	30	31
Química - Bacharelado - Química Industrial	12	23	35
Química – Bacharelado	1	1	2
Química – Licenciatura	6	13	19
Relações Internacionais	3	23	26
Relações Públicas – Bacharelado	0	11	11
Sistemas de Informação – Bacharelado	23	29	52
Zootecnia – Bacharelado	8	21	29
Total por semestre	958	2200	3158
Total em 2017			3158

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 28 – Número de prováveis formandos nos cursos de graduação da UFG, no 1º e 2º semestres do ano letivo de 2017, por curso – Regional Catalão

CURSOS	1º semestre/2017	2º semestre/2017	Total por curso
Administração	23	33	56
Ciências Biológicas	9	16	25
Ciências da Computação	4	9	13
Ciências Sociais	4	11	15
Educação Física	6	28	34
Enfermagem	1	10	11
Engenharia Civil	22	32	54
Engenharia de Minas	6	34	40
Engenharia de Produção	20	30	50
Física	1	7	8
Geografia	20	35	55
História	4	15	19
Letras	5	22	27
Matemática	4	8	12
Matemática Industrial	1	0	1
Pedagogia	18	17	35
Psicologia	3	34	37
Química	4	7	11
Subtotais	155	348	503

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Catalão, 2018. * Total de prováveis formandos por ano.

Tabela 29 – Número de prováveis formandos nos cursos de graduação no ano letivo de 2017 – Regional Jataí

CURCOS	GRAU ACADÊMICO —	SEI	MESTRE
CURSOS	GRAU ACADEMICO ——	2017-1	2017-2
Agronomia	Bacharelado	3	32
Biomedicina	Bacharelado	0	18
Ciências Biológicas	Bacharelado	6	5
Ciências Biológicas	Licenciatura	0	0
Ciências da Computação	Bacharelado	10	17
Direito	Bacharelado	14	25
Educação Física	Licenciatura	5	6
Educação Física	Bacharelado	4	9
Enfermagem	Bacharelado	0	22
Engenharia Florestal	Bacharelado	11	0
Física	Licenciatura	0	2
Fisioterapia	Bacharelado	3	18
Geografia	Bacharelado	1	10
Geografia	Licenciatura	1	6
História	Licenciatura	1	7
Letras Inglês	Licenciatura	0	3
Letras Português	Licenciatura	0	1
Matemática	Licenciatura	1	5
Medicina	Bacharelado	Curso inic	ciou em 2014-2
Medicina Veterinária	Bacharelado	11	25
Pedagogia Matutino	Licenciatura	11	9
Pedagogia Noturno	Licenciatura	26	26
Psicologia	Bacharelado	0	25
Química	Licenciatura	0	4
Química	Bacharelado	0	3
Zootecnia	Bacharelado	1	7
TOTAIS		109	285

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Jataí, 2018.

Tabela 30 – Número de prováveis formandos nos cursos de graduação da UFG no 1º e 2º semestres do ano letivo de 2017, por curso – Regional Goiás

Quantitativo de Prováveis Formandos							Totais	
CURSOS	Administração	Arquitetura e Urbanismo	Direito	Educação do Campo	Filosofia - Bacharelado	Filosofia - Licenciatura	Serviço Social	
2017/1	-	-	9	-	-	3	21	33
2017/2	8	-	69	14	-	9	49	149
Totais	8	-	78	14	-	12	70	182

Fonte: Seccional do Centro de Gestão Acadêmica da Regional Goiás, 2018.

5.2. Concluintes nos cursos de graduação presencial da UFG

Tabela 31 – Número de concluintes, considerando o trâmite regular, nos cursos de graduação presencial, no ano 2017, por semestre e curso. Regional Goiânia

CURSOS (REGIONAL GOIÂNIA)	1º Semestre	2º Semestre	Total por curs
dministração	16	21	37
gronomia	49	52	101
rquitetura e Urbanismo	2	33	35
rtes Cênicas – Bacharelado	2	6	8
rtes Cênicas – licenciatura	3	8	11
rtes Visuais - Bacharelado - Artes plásticas	1	2	3
artes Visuais - Bacharelado	0	11	11
rtes Visuais - Bacharelado - Design Gráfico	1	6	7
artes Visuais - Licenciatura	1	13	14
Biblioteconomia - Bacharelado	7	29	36
Biomedicina - Bacharelado	5	29	34
Biotecnologia	2	18	20
Ciências Ambientais – Bacharelado	3	7	10
Ciências Biológicas - Bacharelado	5	15	20
Ciências Biológicas – Licenciatura	10	28	38
Ciências Contábeis – Bacharelado	20	28	48
Ciências da Computação – Bacharelado	18	14	32
Ciências Econômicas - Bacharelado	8	25	33
Ciências Sociais – Bacharelado	2	10	12
Ciências Sociais – Licenciatura	0	11	11
Ciências Sociais - Electricatura Ciências Sociais - Bacharelado - Políticas Públicas	3	5	8
Comunicação Social - Bacharelado - Jornalismo	8	30	38
•	14	14	28
Comunicação Social – Publicidade e Propaganda			
Comunicação Social - Relações Públicas	3	6	9
Dança – Licenciatura	3	5	8
Design de Ambientes – Bacharelado	3	20	23
Design de Moda – Bacharelado	14	16	30
Design Gráfico – Bacharelado	1	20	21
Direção de Arte – Bacharelado	4	2	6
Direito – Bacharelado	6	104	110
Ecologia e Análise Ambiental – Bacharelado	3	10	13
ducação Física - Bacharelado	8	25	33
ducação Física – Licenciatura	2	43	45
Infermagem - Bacharelado	0	7	7
Infermagem – Bacharelado e Licenciatura	1	7	8
Ingenharia Ambiental e Sanitária – Bacharelado	13	23	36
Engenharia Civil – Bacharelado	32	43	75
Ingenharia de Alimentos – Bacharelado	8	15	23
ingenharia de Computação – Bacharelado	16	18	34
Ingenharia de Software – Bacharelado	17	21	38
Engenharia Elétrica – Bacharelado	20	33	53
Engenharia Física – Bacharelado	0	2	2
Ingenharia Florestal – Bacharelado	13	13	26
	4	12	16
Ingenharia Química – Bacharelado	12	17	29
Engenharia Mecânica – Bacharelado	2		
statística – Bacharelado		4	6
farmácia – Bacharelado	40	30	70
ilosofia – Bacharelado	3	7	10
ilosofia – Licenciatura	1	11	12
ísica – Bacharelado	1	4	5
ísica – Licenciatura	6	6	12
ísica Médica – Bacharelado	0	0	0
Geografia - Bacharelado - Planejamento Urbano	0	1	1
Geografia - Bacharelado - Análise Ambiental	0	0	0
Geografia – Bacharelado	2	10	12
Geografia – Licenciatura	21	29	50
Sestão da Informação – Bacharelado	5	16	21
listória – Bacharelado	7	11	18
listória – Licenciatura	8	31	39
etras - Espanhol – Licenciatura	0	3	3
etras - Francês – Licenciatura	0	5	5
	4	10	14
etras - Licenciatura – Inglês		IU	17
etras - Licenciatura – Inglês		22	22
etras - Licenciatura – Libras	0	23	23
		23 1 1	23 1 1

Continuação...

Letras – Trad. e Interpret. Em LIBRAS – Bacharelado	0	4	4
Matemática – Bacharelado	1	6	7
Matemática – Licenciatura	14	15	29
Medicina	0	114	114
Medicina Veterinária – Bacharelado	29	47	76
Museologia – Bacharelado	2	15	17
Música - Bacharelado – Canto	0	2	2
Música - Bacharelado – Regência	0	0	0
Música - Licenciatura - Educação Musical	8	12	20
Música - Licenciatura - Ensino do Canto	0	0	0
Música - Licenciatura - Ensino do Instrumento Musical	7	7	14
Música - Bacharelado - Instrumento Musical	2	5	7
Musicoterapia – Bacharelado	0	3	3
Nutrição – Bacharelado	21	34	55
Odontologia – Bacharelado	0	51	51
Pedagogia – Licenciatura	15	83	98
Psicologia - Bacharelado e Licenciatura	0	10	10
Psicologia – Bacharelado	0	26	26
Química - Bacharelado - Química Industrial	8	12	20
Química – Bacharelado	1	1	2
Química – Licenciatura	3	4	7
Relações Internacionais	2	11	13
Relações Públicas – Bacharelado	0	11	11
Sistemas de Informação – Bacharelado	14	14	28
Zootecnia – Bacharelado	7	13	20
Total por semestre	606	1631	2237
Total em 2017			2237

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 32 – Número de concluintes nos cursos de graduação da UFG, considerando o trâmite regular, nos 1º e 2º semestres do ano letivo de 2017, por curso - Regional Catalão

CURSOS	1º semestre/2017	2° semestre/2017	Total por curso
Administração	13	22	35
Ciências Biológicas	6	9	15
Ciências da Computação	1	3	4
Ciências Sociais	3	6	9
Educação Física	6	24	30
Enfermagem	0	9	9
Engenharia Civil	18	31	49
Engenharia de Minas	2	30	32
Engenharia de Produção	11	21	32
Física	0	5	5
Geografia	8	21	29
História	1	9	10
Letras	5	20	25
Matemática	3	6	9
Matemática Industrial	1	0	1
Pedagogia	14	15	29
Psicologia	2	31	33
Química	4	5	9
Subtotais	98	283	365

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Catalão, 2018. * Total de concluintes por ano.

Tabela 33 – Número de concluintes nos cursos de graduação, considerando o trâmite regular, no ano letivo de 2017 - Regional Jataí

CURSOS	GRAU ACADÊMICO —	SEMEST	re
CURSUS	GRAU ACADEMICO —	2017-1	2017-2
Agronomia	Bacharelado	3	31
Biomedicina	Bacharelado	0	17
Ciências Biológicas	Bacharelado	2	3
Ciências Biológicas	Licenciatura	0	0
Ciências da Computação	Bacharelado	8	9
Direito	Bacharelado	11	23
Educação Física	Licenciatura	3	5
Educação Física	Bacharelado	3	7
Enfermagem	Bacharelado	0	22
Engenharia Florestal	Bacharelado	11	0
Física	Licenciatura	0	1
Fisioterapia	Bacharelado	3	18
Geografia	Bacharelado	0	6
Geografia	Licenciatura	1	6
História	Licenciatura	1	5
Letras Inglês	Licenciatura	0	1
Letras Português	Licenciatura	0	1
Matemática	Licenciatura	0	5
Medicina	Bacharelado	Curso iniciou e	em 2014-2
Medicina Veterinária	Bacharelado	11	24
Pedagogia Matutino	Licenciatura	2	7
Pedagogia Noturno	Licenciatura	1	23
Psicologia	Bacharelado	0	25
Química	Licenciatura	0	3
Química	Bacharelado	0	3
Zootecnia	Bacharelado	1	7
TOTAIS		61	252

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Regional Jataí, 2018.

Tabela 34 – Número de concluintes nos cursos de graduação da UFG, considerando o trâmite regular nos 1º e 2º semestres do ano letivo de 2017, por curso – Regional Goiás

Quantitativo de Concluintes							Totais	
CURSOS	Administração	Arquitetura e Urbanismo	Direito	Educação do Campo	Filosofia - Bacharelado		Serviço Social	
2017/1	-	-	4	-	-	0	8	12
2017/2	7	-	61	13	-	3	27	111
Totais	7	-	65	13	-	3	35	123

Fonte: SIGAA/ Seccional do Centro de Gestão Acadêmica da Regional Goiás 2018.

6. Indicadores de Registro e Controle Acadêmico Ensino à Distância, Cursos Conveniados e Disciplinas Isoladas

Tabela 35 - Número de ingressantes no curso de Educação Intercultural por meio processo seletivo Edital n.50/2016 para ingresso no primeiro semestre no ano de 2017

Regional	CURSO	Vagas ofertadas 2017-1	Total de vagas preenchidas
Goiânia	Educação Intercultural – Não definido	40	40

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 36 - Número de ingressantes no curso de Educação do Campo para ingresso no primeiro semestre no ano de 2017

Regional	CURSO	Vagas ofertadas 2017-1	Total de vagas preenchidas
Catalão	Educação do campo	25	25

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 37 - Número de ingressantes nos cursos de graduação a Distância (EaD) por meio processo seletivo Edital n.39/2017 para ingresso no segundo semestre no ano de 2017

Regional	CURSOS	Vagas ofertadas 2017-2	Total de vagas preenchidas
Goiânia	Artes Visuais – Licenciatura	150	150
Catalão	Administração Pública - Bacharelado	276	276
Total em 2017		426	426

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 38 - Número de prováveis formandos dos cursos de graduação à distância (EaD) e cursos convênios da UFG, no ano de 2017, por semestre, curso e Regional⁸

CURSOS	Regional	1º Semestre	2º Semestre	Total por curso
Administração Pública – Bacharelado - Ead	Catalão	104	17	121
Educação do campo -	Catalão	0	10	10
Educação Intercultural – Licenciatura – C. Cultura	Goiânia	2	7	9
Educação Intercultural – Licenciatura – C. Ling	Goiânia	6	7	13
Educação Intercultural – Licenciatura – C. Natureza	Goiânia	6	12	18
Total por semestre		118	53	171
Total em 2017			,	171

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 39 - Número de concluintes dos cursos de graduação à distância (EaD) e cursos convênios da UFG, no ano de 2017, por semestre, curso e Regional*.

CURSOS	Regional	1º Semestre	2º Semestre	Total por curso
Administração Pública – Bacharelado (Ead)	Catalão	89	6	95
Educação do Campo - Licenciatura	Catalão	0	10	10
Educação Intercultural – Licenciatura – C.Cult	Goiânia	2	3	5
Educação Intercultural – Licenciatura – C. Ling	Goiânia	5	7	12
Educação Intercultural – Licenciatura – C. Nat	Goiânia	6	9	15
Total por semestre		102	35	137
Total em 2017				137

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Nota: *Não houve concluintes nos cursos de graduação EaD da Regional Goiânia.

As Regionais Jataí e Goiás não possuem cursos de EaD.

⁸ Não houve prováveis formandos nos cursos de graduação EaD da Regional Goiânia. As Regionais Jataí e Goiás não possuem cursos de EaD.

Tabela 40 - Número de estudantes prováveis formandos que não integralizaram o currículo nos cursos de graduação à distância (EaD) e cursos convênios da UFG, no ano de 2017, por curso e Regional.

CURSOS	Regional	Prováveis formandos	Concluintes	Não integralizaram
Administração Pública	Catalão	121	95	26
Educação Intercultural - Licenciatura - C Cult	Goiânia	9	5	4
Educação Intercultural - Licenciatura - C Lin	Goiânia	13	12	1
Educação Intercultural - Licenciatura -C Nat	Goiânia	18	15	3
Total		161	127	34

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 41 - Número de estudantes com matrícula trancada nos cursos de graduação à distância (EaD) no ano de 2017, por semestre, curso e Regional.

CURSOS	Regional	1º Semestre	2º Semestre	Total por curso
Física – Licenciatura	Goiânia	-	1	1
Educação do Campo	Catalão	6	9	15
Educação Intercultural – Licenciatura	Goiânia	1	2	3
Total por semestre		7	12	
Total em 2017				19

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018.

Tabela 42 - Número de vagas em disciplinas isoladas ofertadas e preenchidas no ano de 2017, por processo seletivo, curso e Regional.

Situação da vaga	Goiânia	Catalão	Jataí	Goiás	Total
Vagas ofertadas 2017-1 Edital n.3/2017	74	50	21	-	145
Vagas preenchidas 2017-1 Edital n.3/2017	2	1	-	-	3
Vagas ofertadas 2017-2	53	10	*	*	63
Vagas preenchidas 2017-2	6	2	*	*	6
Total geral de vagas ofertadas em 2017	127	60	21	*	208
Total geral de vagas preenchidas em 2017	8	2	*	*	10

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica, 2018

Nota*: A partir de 2017-2 descentralizou-se para as Regionais a publicação de edital de disciplinas isoladas.

7. Indicadores de Expedição e Registro de Diplomas

7.1. Emissão e registro de 1ª vias

Tabela 43 – Número de primeiras vias de diplomas de cursos de graduação expedidos e registrados no período de julho 2017 a junho 2018*, por curso e regional

cursos	Grau Acadêmico	Habilitação	Regime	Total
Administração - Catalão	Bacharelado		Semestral	37
Administração - Goiânia	Bacharelado		Semestral	68
Administração - Goiás	Bacharelado		Semestral	7
Administração - Catalão	Bacharelado	Educação à Distância	Semestral	95
Agronomia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	107
Agronomia - Jataí	Bacharelado		Semestral	34
Arquitetura e Urbanismo - Goiânia	Bacharelado		Semestral	35
Artes Cênicas - Goiânia	Bacharelado	Interpretação Teatral	Semestral	08
Artes Cênicas - Goiânia	Licenciatura		Semestral	11
Artes Visuais - Goiânia	Bacharelado	Artes Plásticas	Semestral	04
Artes Visuais - Goiânia	Bacharelado	Design Gráfico	Semestral	07
Artes Visuais - Goiânia	Bacharelado	Educação à Distância	Semestral	01
Artes Visuais - Goiânia	Bacharelado	Design de Interiores	Semestral	01
Artes Visuais - Goiânia	Bacharelado		Semestral	14
Artes Visuais - Goiânia	Licenciatura		Semestral	14
Biblioteconomia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	37
Biomedicina - Goiânia	Bacharelado		Semestral	35
Biomedicina - Jataí	Bacharelado		Semestral	17
Biotecnologia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	20
Ciência da Computação - Goiânia	Bacharelado		Semestral	32
Ciências Ambientais - Goiânia	Bacharelado		Semestral	10
Ciências Biológicas - Catalão	Bacharelado		Semestral	9
Ciências Biológicas - Goiânia	Bacharelado		Semestral	20
Ciências Biológicas - Jataí	Bacharelado		Semestral	05
Ciências Biológicas - Catalão	Bacharelado		Semestral	08
Ciências Biológicas - Goiânia	Licenciatura		Semestral	38
Ciências Biológicas - Goiânia	Licenciatura		Semestral	38
Ciências Contábeis - Goiânia	Bacharelado		Semestral	50
Ciências Contábeis - Goiânia	Bacharelado		Semestral	50
Ciências da Computação - Catalão	Bacharelado		Semestral	04
Ciências da Computação - Jataí	Bacharelado		Semestral	17
Ciências Econômicas - Goiânia	Bacharelado		Semestral	35
Ciências Econômicas - Goiânia	Bacharelado		Semestral	35
Ciências Sociais - Goiânia	Bacharelado	Políticas Públicas	Semestral	8
Ciências Sociais - Catalão	Bacharelado		Semestral	02
Ciências Sociais - Goiânia	Bacharelado		Semestral	13
Ciências Sociais - Catalão	Bacharelado e Licenciatura		Semestral	01
Ciências Sociais - Catalão	Licenciatura		Semestral	07
Ciências Sociais - Goiânia	Licenciatura		Semestral	12
Comunicação Social - Goiânia	Bacharelado	Jornalismo	Semestral	39
Comunicação Social - Goiânia	Bacharelado	Publicidade e Propaganda	Semestral	28
Comunicação Social - Goiânia	Bacharelado	Relações Públicas	Semestral	12

Continuação				
Dança - Goiânia	Licenciatura		Semestral	08
Design de Ambientes - Goiânia	Bacharelado		Semestral	25
Design de Moda - Goiânia	Bacharelado		Semestral	32
Design Gráfico - Goiânia	Bacharelado		Semestral	21
Direção de Arte - Goiânia	Bacharelado		Semestral	07
Direito - Goiânia	Bacharelado		Semestral	114
Direito - Goiânia	Bacharelado		Semestral	114
Direito - Goiás	Bacharelado		Semestral	65
Direito - Jataí	Bacharelado		Semestral	35
Ecologia e Análise Ambiental - Goiânia	Bacharelado		Semestral	13
Educação do Campo	Licenciatura	Ciências da Natureza	Semestral	10
Educação do Campo	Licenciatura	Ciências da Natureza	Semestral	13
Educação Física - Goiânia	Bacharelado		Semestral	33
Educação Física - Jataí	Bacharelado		Semestral	80
Educação Física - Catalão	Licenciatura		Semestral	34
Educação Física - Goiânia	Licenciatura		Semestral	49
Educação Física - Goiânia	Licenciatura		Semestral	49
Educação Física - Jataí	Licenciatura		Semestral	10
Educação Intercultural - Goiânia	Licenciatura	Ciências da Cultura	Semestral	06
Educação Intercultural - Goiânia	Licenciatura	Ciências da Linguagem	Semestral	14
Educação Intercultural - Goiânia	Licenciatura	Ciências da Natureza	Semestral	15
Enfermagem - Catalão	Bacharelado		Semestral	10
Enfermagem - Goiânia	Bacharelado		Semestral	7
Enfermagem - Jataí	Bacharelado		Semestral	22
Enfermagem - Goiânia Ba	charelado e Licenciatur	a	Semestral	80
Engenharia Ambiental e Sanitária - Goiânia	Bacharelado		Semestral	36
Engenharia Civil - Catalão	Bacharelado		Semestral	50
Engenharia Civil - Goiânia	Bacharelado		Semestral	75
Engenharia de Alimentos - Goiânia	Bacharelado		Semestral	24
Engenharia de Computação - Goiânia	Bacharelado		Semestral	36
Engenharia de Computação - Goiânia	Bacharelado		Semestral	38
Engenharia de Minas - Catalão	Bacharelado		Semestral	33
Engenharia de Produção - Catalão	Bacharelado		Semestral	34
Engenharia de Software - Goiânia	Bacharelado		Semestral	38
Engenharia Elétrica - Goiânia	Bacharelado		Semestral	54
Engenharia Física	Bacharelado		Semestral	02
Engenharia Florestal - Goiânia	Bacharelado		Semestral	26
Engenharia Florestal - Jataí	Bacharelado		Semestral	12
Engenharia Mecânica - Goiânia	Bacharelado		Semestral	19
Engenharia Química - Goiânia	Bacharelado		Semestral	19
Estatística - Goiânia	Bacharelado		Semestral	07
Farmácia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	70
Filosofia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	11
- ilosofia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	11
Filosofia - Goiânia	Licenciatura		Semestral	12
Filosofia - Goiás	Licenciatura		Semestral	03
-ísica - Goiânia	Bacharelado		Semestral	05
- - ísica - Catalão	Licenciatura		Semestral	05

_		~
Co	ntın	uação

Oontinuação				
Física - Goiânia	Licenciatura		Semestral	13
Física - Goiânia	Licenciatura		Semestral	10
Física - Jataí	Licenciatura		Semestral	01
Física Médica- Goiânia	Bacharelado		Semestral	01
Fisioterapia - Jataí	Bacharelado		Semestral	24
Geografia - Goiânia	Bacharelado	Análise Ambiental - Matutino	Semestral	04
Geografia - Jataí	Bacharelado	Análise Ambiental	Semestral	06
Geografia - Goiânia	Bacharelado	Planejamento Urbano e Regional	Semestral	01
Geografia - Catalão	Bacharelado		Semestral	13
Geografia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	13
Geografia - Catalão	Licenciatura		Semestral	16
Geografia - Goiânia	Licenciatura		Semestral	55
Geografia - Goiânia	Licenciatura		Semestral	55
Geografia - Jataí	Licenciatura		Semestral	07
Gestão da Informação - Goiânia	Bacharelado		Semestral	21
História - Catalão	Bacharelado		Semestral	01
História - Goiânia	Bacharelado		Semestral	20
História - Catalão	Bacharelado e Licenciatura	1	Semestral	01
História - Catalão	Licenciatura		Semestral	10
História - Goiânia	Licenciatura		Semestral	40
História - Jataí	Licenciatura		Semestral	07
Letras - Goiânia	Licenciatura	Inglês	Semestral	03
Letras - Jataí	Licenciatura	Inglês	Semestral	01
Letras - Catalão	Licenciatura	Português	Semestral	19
Letras - Goiânia	Bacharelado	Português-Vespertino	Semestral	07
Letras - Jataí	Licenciatura	Português	Semestral	01
Letras - Catalão	Licenciatura	Português/Inglês	Semestral	10
Letras: Espanhol - Goiânia	Licenciatura	3 4 3	Semestral	03
Letras: Estudos Literários - Goiânia	Bacharelado		Semestral	01
Letras: Francês - Goiânia	Bacharelado		Semestral	05
Letras: Inglês - Goiânia	Licenciatura		Semestral	12
Letras - Libras - Goiânia	Licenciatura		Semestral	24
Letras: Linguística - Goiânia	Bacharelado		Semestral	01
Letras - Português - Goiânia	Licenciatura		Semestral	55
Letras - Português - Goiânia	Licenciatura		Semestral	55
Letras – Tradução e Interpretação em Libras - Goiânia	Bacharelado		Semestral	04
Matemática - Goiânia	Bacharelado		Semestral	11
Matemática - Catalão	Licenciatura		Semestral	09
Matemática - Goiânia	Licenciatura		Semestral	30
Matemática - Goiânia	Licenciatura		Semestral	30
Matemática - Jataí	Licenciatura		Semestral	05
Matemática Industrial - Catalão	Licenciatura		Semestral	01
Medicina - Goiânia	Bacharelado		Semestral	104
Medicina Veterinária - Goiânia	Bacharelado		Semestral	81
Medicina Veterinária - Jataí	Bacharelado		Semestral	35
Museologia - Goiânia	Bacharelado		Semestral	17
Música - Goiânia	Bacharelado	Canto	Semestral	02
Música - Goiânia	Licenciatura	Educação Musical-Integral	Semestral	21
Música - Goiânia	Licenciatura	Educação Musical-Noturno	Semestral	21
	Liconolatura			tinua

· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·				
Música – Goiânia – Integral	Licenciatura	Ensino do Instrumento Musical	Semestral	13
Música – Goiânia – Noturno	Licenciatura	Ensino do Instrumento Musical	Semestral	14
Música – Goiânia	Bacharelado	Instrumento Musical	Semestral	07
Músicoterapia – Goiânia	Bacharelado		Semestral	03
Nutrição – Goiânia	Bacharelado		Semestral	55
Odontologia – Goiânia	Bacharelado		Semestral	51
Pedagogia – Jataí – Matutino	Licenciatura	Educação Infantil e Anos Iniciais do Ensino Fundamental	Semestral	32
Pedagogia – Jataí – Noturno	Licenciatura	Educação Infantil e Anos Iniciais do Ensino Fundamental	Semestral	33
Pedagogia – Catalão	Licenciatura	Educação Infantil e Anos Iniciais do Ensino Fundamental	Semestral	29
Pedagogia – Goiânia – Matutino	Licenciatura	Educação Infantil e Anos Iniciais do Ensino Fundamental	Semestral	101
Pedagogia – Goiânia – Noturno	Licenciatura	Educação Infantil e Anos Iniciais do Ensino Fundamental	Semestral	104
Psicologia – Catalão	Bacharelado		Semestral	03
Psicologia – Goiânia	Bacharelado		Semestral	29
Psicologia – Jataí	Bacharelado		Semestral	25
Psicologia – Catalão	Bacharelado e Licenciatura		Semestral	29
Psicologia – Goiânia	Bacharelado e Licenciatura		Semestral	13
Química – Goiânia	Bacharelado	Química Industrial	Semestral	20
Química – Catalão	Bacharelado		Semestral	05
Química – Goiânia	Bacharelado		Semestral	02
Química – Jataí	Bacharelado		Semestral	03
Química – Catalão	Licenciatura		Semestral	04
Química – Goiânia	Licenciatura		Semestral	80
Química – Goiânia	Licenciatura		Semestral	06
Química – Jataí	Licenciatura		Semestral	03
Relações Internacionais – Goiânia	Bacharelado		Semestral	16
Relações Públicas – Goiânia	Bacharelado		Semestral	11
Serviço Social – Goiás	Bacharelado		Semestral	36
0.1	Bacharelado		Semestral	28
Sistemas de Informação – Goiânia	Dacriarelado			
Zootecnia – Goiânia	Bacharelado		Semestral	26
•			Semestral Semestral	26 08

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Coordenação de Expedição e Registro de Diplomas.* Julho 2017 a Junho 2018, representa o período correspondente aos que graduaram em 2017/1, 2017/2 e de períodos anteriores, mas que foram emitidos no ano de 2017.

Tabela 44 – Número de registros de certificados de Pós-Graduação Lato Sensu expedidos e registrados no período de julho 2017 a junho 2018, por curso e regional

Cursos de Especialização	Número de Registros
Assessoria de Comunicação e Marketing - Goiânia	35
Atendimento Educacional Especializado na Perspectiva da Educação Inclusiva- Catalão	01
Auditoria e Controle Gerencial – Goiânia	11
Avaliação de Ambientes Informais - Goiânia	01
Banco de Dados – Goiânia	14
Ciências Jurídicas - Área: Direitos Difusos e Novos Direitos	01
Consultoria Alimentar e Nutricional - Goiânia	01
Controladoria e Contabilidade Aplicada ao Serviço Público - Goiânia	36
Controladoria e Finanças – Goiânia	21
Controle de Qualidade e Gerenciamento da Produção de Alimentos - Goiânia	04
Criminologia e Segurança Pública	28
Desenvolvimento de Aplicações Web com Interfaces Ricas - Goiânia	18

Continuação	Continua
Direito - Área: Criminologia – Goiânia	01
Direito - Área: Direito Agrário – Goiânia	01
Direito - Área: Direito Processual Penal - Goiânia	01
Direito - Área: Direito e Processo do Trabalho - Goiânia	03
Direito Civil – Regional Goiás	01
Direito do Consumidor – Goiânia	01
Direito e Processo do Trabalho – Goiânia	20
Direito Eleitoral e Processo Eleitoral - Goiânia	01
Direito Penal – Goiânia	01
Direito Processual Penal – Goiânia	04
Economia da Saúde – Goiânia	19
Educação Ambiental – Goiânia	01
Educação Infantil – Catalão	02
Educação Intercultural e Transdisciplinar: Gestão Pedagógica - Goiânia	02
Educação Matemática – Goiânia	01
Engenharia de Produção – Goiânia	08
Engenharia de Segurança do Trabalho - Goiânia	18
Engenharia Econômica e Financeira para Projetos de Investimento - Goiânia	11
Epidemiologia e Saúde – Jataí	07
Estratégias Empresariais – Goiânia	16
Farmacologia Clínica – Goiania	02
Gestão de Pessoas e Marketing – Catalão	21
Gestão de l'essoas e Marketing – Catalao Gestão e Qualidade Ambiental – Goiânia	18
Gestão Escolar – Goiânia	01
Gestão Escolar - Golaria Gestão Financeira e Controladoria - Catalão	16
História Cultural: Imaginário, Poder e Identidades - Goiânia	01
História Cultural: Imaginários, Identidades e Narrativas - Goiânia	03
Histórias e Narrativas Audiovisuais - Goiânia	02
Homeopatia Veterinária – Goiânia	02
Instalações Elétricas Prediais	01
Intervenção Profissional em Academia de Ginástica - Goiânia	01
Lavra e Geotécnia de Minas	05
Linguística Aplicada: Ensino-Aprendizagem de Línguas Estrangeiras - Goiânia	03
Linguistica das Línguas de Sinais – Goiânia	03
Meio Ambiente: Educação e Gestão Ambiental – Jataí	01
Metodologia de Ensino em Educação Física Escolar - Goiânia	31
Nutrição Clínica – Goiânia	03
Nutrição Esportiva e Fisiologia do Exercício – Goiânia	35
Planejamento e Gestão Urbana – Goiânia	42
Planejamento Tributário – Goiânia	09
Processos e Produtos Criativos – UAB – Goiânia	110
Redes de Computação e Segurança de Sistemas - Goiânia	02
Residência Médico - Veterinária – Goiânia	03
Saúde da Família – Goiânia	03
	01
Tecnologias Aplicadas ao Ensino da Biologia – Goiânia Tecnologias para a Gostão do Nogácios — Goiânia	
Tecnologias para a Gestão de Negócios – Goiânia Telecomunicações – Goiânia	11
	01
Tratamento de Minérios – Catalão	02
Tratamento e Disposição Final de Resíduos Sólidos e Líquidos - Goiânia	19
Total	640

Tabela 45 – Número de primeiras vias de diplomas de cursos de Pós-graduação Stricto Sensu (Mestrado) expedidos e registrados no período de julho 2017 a junho 2018, por curso e regional

Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu (Mestrado)	Total por curso
Administração – Goiânia	12
Administração - PROFIAP – Goiânia	06
Agronegócio – Goiânia	12
Agronomia – Goiânia	12
Agronomia – Jataí	22
Antropologia Social – Goiânia	19
Arte e Cultura Visual – Goiânia	11
Assistência e Avaliação em Saúde – Goiânia	12
Biodiversidade Animal – Goiânia	06
Biodiversidade Vegetal – Goiânia	11
Biologia – Goiânia	03
Biologia da Relação Parasito Hospedeiro – Goiânia	17
Ciência Animal – Goiânia	32
Ciência da Computação – Goiânia	29
Ciência e Tecnologia de Alimentos – Goiânia	16
Ciência Política – Goiânia	09
Ciências Ambientais – Goiânia	11
Ciências Aplicadas à Saúde – Jataí	23
Ciências Biológicas – Goiânia	11
Ciências Contábeis – Goiânia	06
Ciências da Saúde – Goiânia	37
Ciências Farmacêuticas – Goiânia	15
Ciências Fisiológicas – Goiánia	02
Comunicação – Goiânia	27
Direito – Goiânia	01
Direito - Goiania Direito Agrário - Goiânia	14
Direitos Humanos – Goiânia	07
Ecologia e Evolução – Goiânia	02
Economia – Goiânia	10
	28
Educação – Catalão Educação – Goiânia	29
	23
Educação – Jataí	
Educação em Ciências e Matemática – Goiânia	02
Enfermagem – Goiânia	30
Engenharia Ambiental e Sanitária – Goiânia	14
Engenharia Elétrica e de Computação	23
Engenharia Química – Goiânia	6
Ensino de Física em Rede – Catalão	04
Ensino na Educação Básica – Goiânia	20
Ensino na Saúde – Goiânia	08
Estudos da Linguagem – Catalão	24
Filosofia – Goiânia	09
Física – Goiânia	07
Genética e Biologia Molecular – Goiânia	10
Genética e Melhoramento de Plantas – Goiânia	08
Geografia – Catalão	20
Geografia – Goiânia	41
Geografia – Jataí	14
Geotécnica, Estruturas e Construção Civil – Goiânia	33
Gestão Organizacional – Catalão	29
História – Goiânia	20

Matemática em Rede – Goiânia Medicina Tropical – Goiânia	28 06
Medicina Tropical e Saúde Pública – Goiânia	18
Modelagem e Otimização – Catalão	17
Música – Goiânia	23
Nutrição e Saúde – Goiânia	10
Odontologia – Goiânia	18
Performances Culturais – Goiânia	10
Projeto e Cidade – Goiânia	13
Psicologia – Goiânia	04
Química – Catalão	14
Química – Goiânia	29
Saúde Coletiva – Goiânia	08
Sociologia – Goiânia	16
Zootecnia – Goiânia	5
Total	1063

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Coordenação de Expedição e Registro de Diplomas.

Tabela 46 – Número de primeiras vias de diplomas de cursos de Pós-graduação Stricto Sensu (Doutorado) expedidos e registrados no período de julho 2017 a junho 2018, por curso e regional

Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu (Mestrado)	Total por curso
Agronomia – Goiânia	21
Arte e Cultura Visual – Goiânia	09
Biologia	01
Ciência Animal – Goiânia	21
Ciência da Computação – Goiânia	03
Ciências Ambientais – Goiânia	10
Ciências Biológicas – Goiânia	07
Ciências da Saúde – Goiânia	46
Ecologia e Evolução – Goiânia	13
Educação – Goiânia	11
Enfermagem – Goiânia	07
Engenharia Elétrica e da Computação – Goiânia	02
Filosofia	02
Física – Goiânia	07
Genética e Biologia Molecular – Goiânia	08
Genética e Melhoramento de Plantas – Goiânia	04
Geografia – Goiânia	25
História – Goiânia	10
Inovação Farmacêutica – Goiânia	07
Letras e Linguística – Goiânia	28
Matemática – Goiânia	08
Medicina Tropical – Goiânia	02
Medicina Tropical e Saúde Pública – Goiânia	27
Odontologia – Goiânia	04
Química – Goiânia	18
Sociologia – Goiânia	21
Zootecnia – Goiânia	13
Total	335

Tabela 47 – Número de certificados de Pós-Doutorado expedidos no período de julho 2017 a junho 2018, por curso

Programas de Pós-doutorado	Total por curso
Agronomia	01
Biologia da Relação Parasito –Hospedeiro	01
Ciência Animal	01
Ciências da Saúde	01
Ciências Farmacêuticas	01
Ecologia e Evolução	01
Educação	01
Enfermagem	01
Genética e Biologia Molecular	01
Geografia	02
Geografia – Jataí	03
História	02
Letras e Linguística	04
Medicina Tropical e Saúde Pública	01
Mídias Interativas	01
Nutrição e Saúde	01
Odontologia	01
Química	03
Zootecnia	01
Total	28

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica - Coordenação de Expedição e Registro de Diplomas.

Tabela 48 – Número de certificados de Programa de Residência em Área Profissional da Saúde expedidos no período de julho 2017 a junho 2018, por curso

Programas de Residência em Área Profissional da Saúde (COREMU)	Total por curso
COREMU	24
COREME	163
Total	187

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Coordenação de Expedição e Registro de Diplomas.

Tabela 49 – Número de Certidões de Colação de Grau expedidas no período de julho 2017 a junho 2018, por curso

Certidões por Curso e Regional	Total
Agronomia – Goiânia	01
Artes Visuais – Goiânia	01
Biomedicina – Goiânia	03
Ciências Biológicas – Goiânia	01
Ciências Sociais – Goiânia	02
Comunicação Social – Goiânia	01
Design de Moda – Goiânia	03
Direito – Goiânia	02
Economia – Goiânia	01
Educação Artística – Goiânia	01
Educação Física – Goiânia	02
Educação Intercultural – Goiânia	01
Engenharia Ambiental e Sanitária - Goiânia	01
Engenharia Civil – Goiânia	01
Engenharia Química - Goiânia	01
Farmácia – Goiânia	01

Física Médica – Goiânia	01
Geografia – Goiânia	01
Matemática – Goiânia	01
Medicina – Goiânia	03
Música – Goiânia	03
Pedagogia – Goiânia	02
Psicologia – Goiânia	02
Radialismo – Goiânia	01
Total	37

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Coordenação de Expedição e Registro de Diplomas.

Tabela 50 – Número de Apostilamentos no período de julho 2017 a junho 2018, por curso

Apostilamentos	Total
Artes Visuais	01
Ciências Biológicas	01
Ciências Sociais	02
Comunicação Social	02
Enfermagem	01
Farmácia	02
Filosofia	01
Geografia	01
Letras	03
Matemática	01
Química	02
Total	17

Tabela 51 – Número de segundas vias de diplomas de cursos de graduação expedidos no período de julho 2017 a junho 2018, por curso e regional

CURSOS	Total
Administração – Goiânia	01
Agronomia – Goiânia	07
Agronomia – Jataí	01
Artes Cênicas – Goiânia	01
Artes Visuais – Goiânia	07
Biomedicina – Goiânia	01
Biotecnologia – Goiânia	03
Ciência da Computação – Goiânia	01
Ciências Biológicas – Catalão	01
Ciências Biológicas – Jataí	01
Ciências Biológicas – Goiânia	04
Ciências Contábeis – Goiânia	01
Ciências da Computação – Catalão	01
Ciências Sociais – Goiânia	10
Comunicação Social – Goiânia	18
Design de Ambientes – Goiânia	01
Design de Moda – Goiânia	02
Direito – Goiás	04
Direito – Goiânia	17
Direito – Jataí	02
Educação Física – Goiânia	01

Continua	Co	nti	nu	а
----------	----	-----	----	---

	Continua
Continuação	
Educação Física – Jataí	04
Educação Física – Catalão	01
Educação Intercultural – Goiânia	01
Enfermagem – Goiânia	05
Engenharia Civil – Goiânia	13
Engenharia de Alimentos – Goiânia	02
Engenharia de Computação – Goiânia	01
Engenharia Elétrica – Goiânia	07
Engenharia Florestal – Goiânia	01
Farmácia – Goiânia	09
Geografia – Catalão	03
Geografia – Goiânia	03
História – Goiânia	05
História – Jataí	01
Letras: Libras – Goiânia	01
Letras – Catalão	03
Letras – Jataí	03
Letras – Goiânia	18
Matemática – Catalão	02
Matemática – Goiânia	07
Medicina – Goiânia	14
Medicina Veterinária – Goiânia	07
Medicina Veterinária – Jataí	01
Música – Goiânia	07
Musicoterapia – Goiânia	01
Nutrição – Goiânia	07
Odontologia – Goiânia	08
Pedagogia – Catalão	01
Pedagogia – Goiânia	09
Pedagogia – Jataí	04
Psicologia – Catalão	02
Psicologia – Goiânia	01
Psicologia – Jataí	02
Química – Goiânia	05
Química – Catalão	02
Relações Públicas – Goiânia	02
Total	248

Tabela 52 – Número de segundas vias de diplomas Lato Sensu expedidos no período de julho 2017 a junho 2018, por curso

Lato Sensu	Total
Controladoria e Finanças – Goiânia	01
Educação Ambiental – Goiânia	02
Engenharia de Segurança do Trabalho - Goiânia	01
Epidemiologia – Goiânia	01
Estratégias Empresariais – Goiânia	02
Metodologia do Ensino Fundamental - Goiânia	01
Microbiologia Aplicada ao Laboratório Clínico - Goiânia	01
Multiprofissional em Saúde do Trabalhador - Goiânia	01
Patrimônio, Direitos Culturais e Cidadania - Goiânia	01
Redes de Computadores e Segurança de Sistemas - Goiânia	02
Total	13

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Coordenação de Expedição e Registro de Diplomas.

Tabela 53 – Número de segundas vias de diplomas *Stricto Sensu* (Doutorado) expedidos no período de julho 2017 a junho 2018, por curso

2ª Via Programa de Graduação Stricto Sensu (Doutorado)	Total
Ciências Ambientais	01
Ciências da Saúde	01
Letras e Linguística	02
História	02
Total	06

Fonte: Centro de Gestão Acadêmica – Coordenação de Expedição e Registro de Diplomas.

Tabela 54 – Número de segundas vias de diplomas *Stricto Sensu* (Mestrado) expedidos no período de julho 2017 a junho 2018, por curso

2ª Via Programa de Graduação Stricto Sensu (Mestrado)	Total
Geografia – Catalão	01
Arte e Cultura Visual	03
Ciências da Saúde	01
Ciência e Tecnologia de Alimentos	03
Ciências Farmacêuticas	04
Direito	04
Educação	01
Educação em Ciências e Matemática	03
Engenharia Elétrica e da Computação	01
Estudos da Linguagem – Catalão	01
Letras e Linguística	02
Matemática	01
Medicina Tropical	01
Química	02
Sociologia	03
Total	31

7.2. Indicadores de Registro de Diplomas (Instituições de Ensino Superior não Universitárias)

Tabela 55 – Relatório de entrada e devolução de processos e registro de diplomas de graduação e pós graduação das instituições não-universitárias do ano de 2017

Nº	Nome da instituição	And ⁹	Ret ¹⁰	Rec ¹¹	Dev ¹²	Reg ¹³
1	Centro de Ensino Superior de Catalão	28	71	97	79	101
2	Centro de Ensino Superior de Jataí	5	10	79	12	72
3	Centro Universitário de Mineiros	34	0	0	0	34
4	Escola Superior Associada de Goiânia	7	6	43	7	44
5	Faculdade Alfredo Nasser	113	6	881	8	992
6	Faculdade Aliança	0	11	24	7	28
7	Faculdade Almeida Rodrigues	24	17	73	12	102
8	Faculdade Alves Faria	54	7	42	33	70
9	Faculdade Araguaia	130	156	437	175	539
10	Faculdade Assembleiana do Brasil	0	35	48	43	40
11	Faculdade Brasileira de Educação e Cultura	0	8	41	5	44
12	Faculdade Cambury – Goiânia	83	175	376	188	441
13	Faculdade Cambury de Formosa	16	22	67	34	71
14	Faculdade da Igreja Ministério Fama	11	34	1	15	30
15	Faculdade de Anicuns	71	46	158	41	210
16	Faculdade de Caldas Novas	12	81	137	58	172
17	Faculdade de Ceres	44	25	49	17	101
18	Faculdade de Ciências e Educação de Rubiataba	9	26	15	20	30
19	Faculdade de Ciências e Educação Sena Aires	0	71	189	70	178
20	Faculdade de Educação e Ciências Humanas de Anicuns	0	0	0	0	0
21	Faculdade de Ensino Superior de Catalão	39	28	61	37	90
22	Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas de Goiatuba	78	89	256	92	301
23	Faculdade de Inhumas	0	4	53	11	46
24	Faculdade de Iporá	36	6	4	6	40
25	Faculdade de Jussara	5	31	45	37	39
26	Faculdade de Piracanjuba	1	1	34	3	33
27	Faculdade de Tecnologia de Catalão	2	7	7	7	9
28	Faculdade de Tecnologia SENAC Goiás	51	17	104	14	158

Continua...

⁹ **Processos em andamento –** corresponde a todos os processos que entraram e/ou retornaram ao CGA/UFG e não foram devolvidos ou registrados até a data imediatamente anterior ao início do período do relatório.

Retorno de processos – processos que retornaram corrigidos, dentro do período do relatório, por terem sido devolvidos por

erros.

11 **Processos recebidos –** compreende todos os processos recebidos pela UFG pela primeira vez, dentro do período do relatório.

Processos devolvidos – compreende todos os processos devolvidos à Instituição, dentro do período do relatório, por não estarem instruídos corretamente, de acordo com o roteiro de orientação para registro de diplomas, independentemente se a remessa foi ou não recebida no período do relatório.

Diplomas registrados – compreende todos os diplomas registrados no período do relatório (remessas com entrada dentro

do período do relatório, remessa do período anterior e processos que foram devolvidos e retornaram corrigidos).

	de processos analisados 14:			10375		
Tota	Il Geral	1.457	2.399	6.987	2.484	7.891
62	Instituto Superior de Educação Santa Rita de Cássia	1	2	11	2	12
61	Instituto Superior de Educação Padrão	2	4	12	3	14
60	Instituto Superior de Educação Almeida Rodrigues	7	17	61	11	74
59	Instituto Luterano de Ensino Superior de Itumbiara	2	10	12	5	19
58	Instituto de Pós-Graduação e Graduação	3	8	16	16	11
57	Instituto de Filosofia e Teologia de Goiás	0	7	9	6	10
6	Instituto de Ensino Superior de Rio Verde	46	57	122	49	176
	Instituto de Ciências Sociais e Humanas	5	6	0	4	0
54	Instituto Aphonsiano de Ensino Superior	10	24	77	22	87
53	Faculdade União de Goyazes	15	39	198	34	206
52	Faculdade Tamandaré	3	2	5	3	5
51	Faculdade Sul-Americana	47	328	329	379	304
50	Faculdade Sul da América	0	46	41	50	37
49	Faculdade Serra da Mesa	8	14	105	21	106
+ / 48	Faculdade Santa Rita de Cássia	41	95	127	104	149
+0 17	Faculdade Quirinópolis	55	84	176	91	189
16	Faculdade Phênix de Ciências Humanas e Sociais do Brasil	1	3	9	19	115
15	Faculdade Padrão - Aparecida de Goiânia	1	22	112	19	115
14	Faculdade Padrão	91	247	657	236	753
13	Faculdade Nossa Senhora Aparecida	19	85	297	100	297
+ 1 12	Faculdade Noroeste	6	12	41	14	40
+0 41	Faculdade Montes Belos	40	69	399	54	363
40	Faculdade Lions	50	30	102	25	157
39	Faculdade Jataiense	0	1	2	1	2
38	Faculdade Itapuranga	14	11	73	11	87
36 37	Faculdade Evangélica de Goianésia Faculdade Evangélica de Rubiataba	0	45 26	241 67	43 35	211
35	Faculdade Evangélica de Ceres	0	7	68	11	26
34	Faculdade Tunnatiise de Cara	20	11	31	11	51
33	Faculdade do Instituto Brasil	0	2	2	2	2
32	Faculdade Delta	61	37	111	34	165
31	Faculdade de Tecnologia SENAI Roberto Mange	0	31	83	28	52
30	Faculdade de Tecnologia SENAI Îtalo Bologna	23	11	24	10	48
29	Faculdade de Tecnologia SENAI de Desenvolvimento Gerencial	9	17	0.4	40	40

Fonte: Sistema de Registro de Diplomas, 2018.

_

Processos analisados – compreende todos os processos analisados dentro do período do relatório (processos do período anterior e processos que foram devolvidos com erros e retornaram corrigidos).

Tabela 56 – Demonstrativo das solicitações e registro de revalidação de diplomas de graduação e reconhecimento de títulos de pós-graduação, no ano de 2017

Tipo de solicitação	Número de solicitação	Número de diplomas registrados
Revalidação de diplomas	60	51 24
Reconhecimento de títulos*	16	22 01
Total	83	69 70

Fonte: Sistema de Registro de Diplomas, Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos – SIPAC, 2018.

Tabela 57 – Relatório financeiro de taxas recebidas das instituições não-universitárias referentes a registro de diplomas, registro de 2ª via e apostilamentos no ano de 2017

Tipo de registro	Quantidade	Valor
Registro de diplomas (R\$ 55,00/cada)	6.694	R\$ 368.170,00
Registro de diplomas (R\$ 80,00/cada)	293	R\$ 23.440,00
Registro de 2ª via (R\$ 55,00/cada)	108	R\$ 8.640,00
Registro de 2ª via (R\$ 80,00/cada)	3	R\$ 240,00
Apostilamentos (R\$ 19,00/cada)	1	R\$ 19.00
Total	7.099	R\$ 400.509,00

Fonte: Sistema de Registro de Diplomas, 2018.

8. Indicadores de Protocolo Acadêmico

Tabela 58 - Número de processos acadêmicos autuados no ano 2017, por assunto, Regional Goiânia

Tipos de processos	Total 01/01 a 31/12
Graduação: Avaliação de Aluno - Recursos e Segunda Chamada	13
Graduação: Colação de Grau	91
Graduação: Dispensa e Aproveitamento de Disciplinas	1317
Graduação: Formatura (Termo e Ata de Colação de Grau)	597
Graduação: Mobilidade Acadêmica Internacional	132
Graduação: Penalidades e Regime Disciplinar dos Alunos	6
Graduação: Recurso Contra Exclusão (Inclusive Prorrogação de Prazo)	806
Graduação: Quebra de Requisitos e Recurso de Inscrição em Disciplina	445
Graduação: Revisão de Notas e Frequência	72
Graduação: Trancamento de Matrícula	92
Graduação: Transferência	52
Graduação: Tratamento Excepcional Aluno Portador de Afecções, Infecções e Traumat.	56
Graduação: Tratamento Excepcional Aluna Gestante	138
Graduação: criação de cursos (inclusive ppc)	19

^{*}Algumas solicitações foram registradas no ano de 2018.

Graduação: Recursos processo seletivo	29
Graduação: Aluno especial	41
Graduação: Reopção de curso. Reopção de matriz curricular. Mudança de curso	2
Graduação: registro de diploma	66
Graduação: mobilidade acadêmica internacional	132
Pessoal: Afastamento Parcial Para Cursar Mestrado	1
Pessoal: Designação/Dispensa de Cargo de Direção / Comissão / Função Gratificada	4
Pessoal: Designação de Substituto	1
Pessoal: Incentivo à Qualificação	1
Pessoal: Licença Prêmio por Assiduidade	1
Pessoal: Progressão por Capacitação	2
Total	4116

Fonte: SIPAC/SEI, 2018.

Tabela 59 - Número de processos acadêmicos autuados em 2017, na Regional Catalão/UFG, por assunto

Assunto	Quantitativo de processos físicos autuados pelo Protocolo Geral/ RC	Quantitativo de processos eletrônicos autuados pelo Protocolo Geral/ RC	Quantitativo de processos eletrônicos autuados pelo CGA/ RC	Total por assunto
Aluno Especial	2	0	0	2
Antecipação Conclusão de Curso	0	0	0	0
Aproveitamento e Dispensa de Disciplina	133	22	0	155
Avaliação de Aluno: recurso e segunda chamada	2	0	0	2
Colação de Grau	148	0	28	176
Extraordinário domínio de conteúdo	0	0	0	0
Formatura (termo e Ata)	26	0	16	42
Recursos Processos Seletivos	2	0	0	2
Reopção de Curso, Reopção de Matriz Curricular, Mudança de Curso	1	0	0	1
Quantitativo de Vagas	4	2	0	6
Criação de Cursos (Inclusive PPC)	6	0	0	6
Prováveis Formandos	0	0	0	0
Quebra de Requisitos e Recurso de Inscrição em Disciplina	173	12	0	185
Recurso Contra Exclusão (Inclusive Prorrogação de Prazo)	54	10	0	64
Revisão Nota e Frequência	4	0	0	4
Trancamento de Matrícula	7	0	0	7
Transferência	1	0	0	1
Trat. Excep. Aluno Portador de Afecções, Infecções e Traumatismos	24	5	0	29
Tratamento Excepcional Aluna Gestante	17	4	0	21

Verificação	da	Autenticidade	1	0	0	1
Documentos						
Mobilidade Acadêmica Nacional			1	0	0	1
Total por local de autuação e tipo de processos		606	63	44		
Total por ano				713		

Fontes: Protocolo Geral da Regional Catalão e CGA – Regional Catalão, 2018.

Tabela 60 – Número de processos autuados pelo Protocolo Acadêmico do CGA na Regional Goiás, por assunto

Código do Processo	Tipos de Processo	Totais SIPAC	Totais SEI	TOTAL GERAL
125.22	Antecipação de Conclusão De Curso	6	4	10
125.31	Avaliação de Aluno – Recursos e Segunda Chamada	3	-	3
124	Colação de Grau	14	15	29
125.23	Dispensa e Aproveitamento de Disciplinas	63	23	86
124.1	Formatura (Termo e Ata da Colação de Grau)	4	-	4
125.71	Mobilidade Acadêmica Nacional	1	-	1
125.21	Mudança de Curso/ Habilitação/ Turno	1	-	1
125.22	Quebra de Requisitos e Recurso de Inscrição em Disciplina	59	17	76
125.252	Recurso Contra Exclusão (Inclusive Prorrogação de Prazo)	11	3	14
125.115	Recursos Processo Seletivo	6	-	6
125.33	Revisão de Notas e Frequência	-	1	1
125.242	Trancamento de Matrícula	2	-	2
125.51	Tratamento Excepcional Aluna Gestante	3	3	6
125.52	Tratamento Excepcional Aluno Portador De Afecções, Infecções e Traumatismos	14	1	15
125.425	Verificação de Autenticidade de Certificados e Diplomas	1	-	1
Totais		188	67	255

Fonte: SIPAC/SEI, 2017.

OBS: A Regional Jataí não possui acesso à informação de número de processos autuados pelo Protocolo Acadêmico.

Tabela 61 - Número de processos acadêmicos tramitados no CGA ano 2017, por Regional

Regional	Quantidade
Goiânia	6.592
Catalão	1.330 ¹⁵
Jataí	195 ¹⁶
Goiás	945
Total	9.062

Fonte: SIPAC/SEI, 2018.

(Regional Goânia) Estimativa com base no sistema eletrônico de informações operado de 20/09/2017 a 31/12/2017, pois o sistema sipac apresentou inconsistência relevante em relação aos referidos dados.

¹⁵ Processos físicos e eletrônicos.

¹⁶ Processos eletrônicos.

56

Tabela 62 – Tempo médio de trâmite de processos, no ano 2017, Regional Goiânia

Assunto	Tempo médio/dias
Graduação: Avaliação de Aluno - Recursos e Segunda Chamada	76
Graduação: Colação de Grau	149
Graduação: Dispensa e Aproveitamento de Disciplinas	107
Graduação: Formatura (Termo e Ata de Colação de Grau)	205
Graduação: Mobilidade Acadêmica Internacional	278
Graduação: Penalidades e Regime Disciplinar dos Alunos	189
Graduação: Quebra de Requisitos e Recurso de Inscrição em Disciplina	96
Graduação: Recurso Contra Exclusão (Inclusive Prorrogação de Prazo)	145
Graduação: Revisão de Notas e Frequência	121
Graduação: Trancamento de Matrícula	57
Graduação: Transferência	126
Graduação: Tratamento Excepcional Aluna Gestante	157
Graduação: Tratamento Excepcional Aluno Portador de Afecções, Infecções e Traumat.	138
Graduação: criação de cursos (inclusive ppc)	214
Graduação: Recursos processo seletivo	89
Graduação: Reopção de curso. Reopção de matriz curricular. Mudança de curso	195
Graduação: Aluno especial	36
Graduação: registro de diploma	199
Graduação: mobilidade acadêmica internacional	276
Pessoal: Afastamento Parcial Para Cursar Mestrado	1
Pessoal: Designação de Substituto	4
Pessoal: Designação/Dispensa de Cargo de Direção / Comissão / Função Gratificada	1
Pessoal: Incentivo à Qualificação	2
Pessoal: Licença Prêmio por Assiduidade	1
Pessoal: Progressão por Capacitação	2
Graduação: Avaliação de Aluno - Recursos e Segunda Chamada	76
Graduação: Colação de Grau	149
Graduação: Dispensa e Aproveitamento de Disciplinas	107

Fonte: SIPAC/SEI, 2018.

Tabela 63 – Tempo médio de trâmite de processos, no ano 2017, Regional Goiás

Código do Processo	Tipos de Processo	Tempo Médio SIPAC	Tempo Médio SEI
125.23	Dispensa e Aproveitamento de Disciplinas	33d	26d 15h 20m 29s
125.22	Antecipação de Conclusão de Curso	15d	11d 12h 12m 28s
125.21	Mudança de Curso/ Habilitação/ Turno	-	-
124	Colação de Grau	18d	14d 5h 33m 38s
125.72	Mobilidade Acadêmica Internacional	233d	-
125.22	Quebra de Requisitos e Recurso de Inscrição em Disciplina	57d	46d 16h 30m 51s
125.252	Recurso Contra Exclusão (Inclusive Prorrogação de Prazo)	78d	64d 14h 26m 38s
125.115	Recursos Processo Seletivo	69d	-
125.33	Revisão de Notas e Frequência	4d	2d 26m 55s
125.242	Trancamento de Matrícula	41d	-
125.21	Transferência	136d	-
125.51	Tratamento Excepcional Aluna Gestante	37d	31d 5h 26m 3s
125.52	Tratamento Excepcional Aluno Portador de Afecções, Infecções e Traumatismos	123d	102d 14h 4m 3s
Média		70d	37d 10h 30m 8s

Fonte: SIPAC/SEI, 2018.